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Ирина Рукавишникова,  
заместитель председателя ЗСРО

90% опрошенных жителей 
Дона за то,  
чтобы по ночам  
не шумели

Ольга Безрукова,  
специалист Россельхознадзора

Зерно конопли  
может дремать  
в земле 40 лет,  
а потом прорастает
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Юрий Палюх,  
и.о. директора ФГБУ кадастровой 
палаты Росреестра по РО

Мы богаче, чем думаем, 
если говорить о стоимости 
нашей недвижимости
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ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ ГАЗЕТА РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ

вт

мир

область

Австрия (8)
Чехия (8)
Ливия (8)
Иран (8)

страна
Владимир (8)
Казань (8)
Оренбург (8)
Уфа (8)

Азов (5)
Красный Сулин (5)
Миллеровский район (5)
Новошахтинск (5)
Таганрог (5)
Песчанокопский район (5)
Шахты (5)
Аксайский район (5)
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Есть на Дону традиция
  ЖИЗНЬ ТЕРРИТОРИЙ

Анжелика МОРОЗОВА
office@molotro.ru

Далекий поселок Зимовники,  
что в 300 км от Ростова, в пятни-
цу с рабочим визитом посетили 
Председатель Заксобрания  
Ростовской области  
Виктор Дерябкин и депутат,  
генеральный директор  
ООО «Газпром межрегионгаз  
Ростов-на-Дону»  
Владимир Ревенко.

В честь тружеников тыла
На центральной площади по-

селка был торжественно открыт 
памятник «Труженикам тыла». 
Монумент был возведен по иници-
ативе районного совета ветеранов, 
администрации и жителей Зимов-
никовского района за счет средств 
жителей района.

– На «Карте памяти» Великой 
Отечественной войны в Ростовской 
области отмечено 548 памятни-
ков воинам-освободителям, и нет 
практически ни одного памятника, 
посвященного труду людей, остав-
шихся в тылу, их вкладу в общую 
Великую Победу, – рассказал спи-
кер донского парламента Виктор 
Дерябкин. – Думаю, эта славная 
традиция будет продолжена и в 
других территориях Ростовской 
области.

Автором композиции стал уро-
женец Зимовниковского района, 
член Союза художников России, 
член Международной Ассоциации 
Изобразительных Искусств АИАП 
Юнеско, автор почти половины 
памятников города Волгодонска, 
скульптор Егор Дердиященко. Над-
пись на постаменте гласит: «Тру-
женикам тыла: женщинам, мужчи-
нам, детям, своими страданиями и 
самоотверженным трудом прибли-
жавшим нашу Великую Победу!» 
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Виктория Дзюба, 
предприниматель  

из Песчанокопского 
района

Фитнес-центры 
оказались 

востребованы  
и в глубинке

 

ЧИТАЙТЕ  СВЕЖИЙ  НОМЕР  ГАЗЕТЫ  ПО  ВТОРНИКАМ  И  ПЯТНИЦАМ
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стоимость подписки  

98,90
ПОДПИСКУ  МОЖНО  ОФОРМИТЬ  
В  ЛЮБОМ  ОТДЕЛЕНИИ  СВЯЗИ  
ИЛИ  В  РЕДАКЦИИ

подписной 
индекс

С К И Д К А  – ветеранам и  участникам ВОВ,  инвалидам, 
подробности по бесплатному номеру 8  800 500 95 5320% 

на 1 месяц, руб.

Газ за 50 тыс. руб.  
с рассрочкой

В хуторе Плотников Глубочан-
ского сельского поселения в тот 
день тоже был праздник: в дома 
провели газ. Этого события хуто-
ряне ждали долгих 18 лет – именно 
тогда газ впервые пришел в Зимов-
никовский район.

– В этом году мы планируем вве-
дение в эксплуатацию порядка 50 
разводящих газопроводов, то есть 
именно столько в этом году со-
стоится подобных подключений в 
населенных пунктах, – подчеркнул 
депутат донского парламента, гене-
ральный директор ООО «Газпром 
межрегионгаз Ростов-на-Дону» 
Владимир Ревенко. – На газифика-
цию территорий в этом году закла-
дывается около 1 млрд рублей, при 
этом ведется проектирование еще 
200 объектов – это наш задел на 
2017 и 2018 годы. Наши основные 
усилия по газификации сосредо-
точены на северных и восточных 
районах области, где газ дошел еще 
не до каждого населенного пункта.

Сегодня средняя стоимость под-
ключения одного дома составляет 
около 50 тыс. руб. с учетом стои-
мости всего необходимого газового 

оборудования и с возможностью 
рассрочки на 2-3 месяца.

– Программа газификации, ко-
торая реализуется в Ростовской 
области, с каждым годом набирает 
обороты, – отметил Виктор Деряб-
кин. – Ростовская область на сегод-
няшний день газифицирована на 
88%, при среднероссийском уровне 
в 66%. Поэтому я хочу поблаго-
дарить за эту непростую и ответ-
ственную работу все структуры, 
работающие в сфере газоснабже-
ния, и сказать слова благодарности 
губернатору Ростовской области 
Василию Голубеву за его прин-
ципиальную позицию по этому 
вопросу – экономический интерес 
не должен лежать в основе гази-
фикации жителей региона. Здесь 
живут наши сограждане, и они 
должны жить в комфортных усло-
виях, как и горожане. Именно это 
мы и пытаемся реализовать.

После торжественной части по-
четная делегация посетила семью 
Петровых, где была приготовле-
на традиционная для подобных 
мероприятий яичница. Депутаты 
поздравили Ивана Ивановича и 
Светлану Михайловну, а также 
вручили им подарки. Хозяйка 
предложила гостям опробовать 
новую плиту и поджарить яични-
цу на природном газе. Глазунья 
получилась на славу – ее подали 
на праздничный стол.

Традиции жарить яичницу по-
сле пуска «голубого топлива» 
следуют по всей России. С по-
мощью этого блюда, которое на 
раскаленной сковороде готовится 
быстрее всего, принято тестиро-
вать газовую печь. Чаще всего 
вместо хозяек это делают власти. 
Порцию яичницы в свое время 
пожарили и Дмитрий Медведев и 
Василий Голубев.

факт

В Зимовниковском районе планируется газифицировать еще три 
оставшихся больших хутора в составе Гашунского и Кировского 
сельских поселений с общей численностью населения  
3500 человек – почти 10% населения района.
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  Виктор Шумеев провел собрание фракции «Единая Россия» 

Ф
от

о:
 А

ле
кс

ан
др

 О
ла

дь
ко

  Заседание комитета по молодежной политике ЗС РО ведет Лариса Тутова
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НЭВЗ приступил к выпуску локомотивов 
с российскими кабинами
На Новочеркасский электровозостроительный завод в рамках проекта 
по импортозамещению поступили российские модульные кабины.  
Они заменят украинские на электровозах «Олимп». Кабины 
изготавливает обнинская компания «Полет-Сервис». Новые российские 
кабины соответствуют всем современным нормам безопасности  
и имеют максимальный уровень комфорта для локомотивной  
бригады, включая систему климат-контроля. Электровозы  
ЭП20 «Олимп» – единственные российские скоростные локомотивы, 
способные водить пассажирские поезда на скоростях до 200 км/ч.

Таганрогский спорткомплекс  
«Красный котельщик» получил шанс
Губернатор области посетил Дворец Спорта «Красный котельщик». 
Василий Голубев призвал сохранить выставленный на продажу 
спорткомплекс и поручил областному минспорту проработать 
механизм приобретения объекта.  Губернатор сообщил, что  «Красный 
котельщик», в котором различными видами спорта сейчас занимаются 
почти полторы тысячи детей и взрослые спортсмены, останется 
важным спортивным объектом Таганрога, на его базе может быть 
создан большой спортивный кластер.

Комитеты Заксобрания:  
проблемы и решения

  ЗАКОНОТВОРЧЕСТВО

Вера ВОЛОШИНОВА
Владимир САВЕЛЕНКО
Марина РОМАНОВА
office@molotro.ru

Средства на допобразование 
– из региональной казны

С начала нового года вступит в 
силу региональный закон, передаю-
щий обязанность финансирования 
учреждений дополнительного об-
разования с муниципального на ре-
гиональный уровень. Депутаты ко-
митета Законодательного Собрания 
Ростовской области по образованию, 
науке, культуре, информационной 
политике и связям с общественными 
объединениями обсудили сильные и 
слабые стороны этой сферы.

На Дону создано 341 учреждение 
допобразования, где подрастающее 
поколение может пробовать себя 
в искусстве, спорте или постигать 
законы естественных наук на бо-
лее отвлеченном уровне нежели в 
школе. В последних также создано 
около 14,5 тыс. кружков и секций, 
которые посещают 260 тыс. детей. 
Однако, как и любая другая сфера, 
система допобразовния нуждается 
в совершенствовании.

– На сегодняшний день в законо-
дательстве нет гарантий общедо-
ступности и бесплатности допол-
нительного образования, гарантий 
равного доступа к бюджетному 
финансированию всех организаций, 
работающих в этой сфере, включая 
негосударственные. Когда будут 
конкретные результаты, когда все 
наши дети будут по своим воз-
можностям и способностям полу-
чать помимо общего образования 
еще дополнительное образование, 
именно тогда мы и будем считать 
свою задачу выполненной, – рас-
сказала председатель комитета по 
образованию, науке, культуре, ин-
формационной политике и связям с 
общественными объединениями За-
конодательного Собрания Ростов-
ской области Валентина Маринова.

Мешать соседям музыкой – 
противозаконно

Комитет по законодательству За-
конодательного Собрания Ростов-
ской области одобрил законопроект, 
предусматривающий штрафы за 
нарушение покоя соседей громкой 
музыкой. Если повезет, то наруши-
тели отделаются предупреждением, 
если нет – штраф составит от 500 
до 1000 руб.

Примечательно, что законопроект 
стал первым документом в истории 
донского парламента, разработка 
которого велась с применением 
интерактивного голосования: 75% 
проголосовавших законопроект 
одобрили.

– Это, конечно, не репрезента-
тивная выборка, но, тем не менее, 
первый опыт такого интерактив-
ного общения в режиме «онлайн». 
После того, как был завершен 
данный опрос, в нашем комитете 
мы открыли «горячую линию», на 

которую поступали предложения, 
замечания и пожелания. Я хочу 
сказать, что 90% поступивших 
обращений содержат в себе поло-
жительные отзывы о данном зако-
нопроекте, – подчеркнула председа-
тель комитета по законодательству, 
государственному строительству 
и правопорядку Законодательного 
Собрания Ростовской области Ири-
на Рукавишникова.

По ее словам, после того как 
законопроект станет законом, де-
путаты будут вести постоянный 
мониторинг его исполнения и в 
дальнейшем, если потребуются 
поправки, их внесут. Пока в законе 
не прописан допустимый уровень 
шума, но по мнению законодателей, 
на данном этапе это не обязательно.

– Если тишина и покой наруша-
ются, то не важно, какой уровень 
шума, важно, что он мешает челове-
ку спокойно отдыхать, – подчеркну-
ла Рукавишникова. Под действие 
закона подпадают граждане, кото-
рые будут нарушать покой своих 
соседей, включая магнитофоны, 
телевизоры, радиоприемники и 
другие средства воспроизведения и 
усиления звуков. Под действие зако-
на пока не попадают «крикливые» 
соседи и соседи, вооружившиеся 
дрелью и перфоратором.

Бюджет снова вырос
В ходе заседания комитета по 

бюджету донские парламентарии 
внесли очередные изменения в об-
ластной бюджет на текущий год. 
Регион получил целевые средства 
из федерального бюджета в размере 
2,1 млрд руб. и 1,5 млрд дополни-
тельных доходов. Об этом рассказал 
журналистам председатель комите-
та по бюджету, налогам и собствен-
ности Андрей Харченко. 

В результате донской бюджет 
увеличился по доходам и расходам 
почти на 3,6 млрд руб. Основная 
часть федеральных денег будет рас-
пределена следующим образом: 730 
млн руб. – на дорожное хозяйство, 
а конкретно, на строительство ав-
тодороги к новому аэропорту, 400 
млн руб. – на Ворошиловский мост. 
Кроме этого 282,9 млн руб. пойдет 
на развитие малого и среднего биз-
неса региона, 332,6 млн руб. – на 
поддержку сельского хозяйства. 

– Оставшиеся 1,5 миллиарда 
рублей, которые дополнительно 
поступили в местную казну, будут 
перераспределены между всеми 
сферами. К примеру,  50 млн рублей 
уйдет учебным заведениям на под-
готовку к отопительному сезону, 
220 млн рублей на дошкольные 
учреждения, 882 млн рублей реко-
мендуем сохранить как резерв. Ведь 
от катаклизмов  и прочих происше-
ствий никто не застрахован», – от-
метил Андрей Харченко. 

К слову, в этом году область полу-
чила уже на  9,4 млрд руб. больше, 
чем в прошлом.

Районам – больше 
полномочий

Комитет донского парламента по 
местному самоуправлению, терри-

ториальному устройству и делам 
казачества рассмотрел ряд вопросов 
о передаче дорог, библиотечных 
фондов и водопроводных сетей 
в собственность районов Ростов-
ской области. Эта мера, по мнению 
большинства депутатов, поможет 
привлечь к обслуживанию комму-
никаций инвесторов.

– Одно дело, когда поселение, 
имея небольшой объем финансиро-
вания, пытается навести порядок. 
Допустим, на составление ПСД у 
поселения денег не будет. На уровне 
же района, я убежден, такие сред-
ства можно аккумулировать за счет 
сбора денег по всем поселениям, 
– рассказал председатель комите-
та по местному самоуправлению, 
территориальному устройству и 
делам казачества Законодательного 
Собрания Ростовской области Мак-
сим Щаблыкин.

Также он отметил, что благодаря 
передаче полномочий на уровень 
районов и консолидации бюджетов 
в руках муниципальных властей на 
места смогут прийти инвесторы, 
которые будут заинтересованы в 
оказании качественных услуг на-
селению. 

Библиотечные фонды же возвра-
щаются «под крыло» муниципали-
тетов для создания единой сети, ко-
торая упростит и улучшит качество 
обслуживания библиотек.

Как помочь молодой семье  
с жильем

Депутаты комитета по моло-
дежной политике ЗСРО решили 
предложить молодым людям об-
ратить внимание на альтернатив-
ные формы помощи государства в 
квартирном вопросе – к примеру, 
на «народную ипотеку».

На заседании комитета по моло-
дежной политике, физической куль-
туре, спорту и туризму ЗСРО Мария 
Гаврикова, директор Агентства 
жилищных программ Ростовской 
области, рассказала депутатам об 
исполнении подпрограммы «Ока-
зание мер господдержки в улучше-
нии жилищных условий отдельным 
категориям граждан».

Речь шла о молодых семьях, ко-
торым могут быть предоставлены 
бюджетные субсидии для оплаты 
части процентных ставок по жи-
лищным кредитам. Размер субси-
дии составляет 10% от субсидиру-
емой части жилищного кредита: в 
Ростове для семьи из трех человек 
эта сумма – 750 тыс. руб.

Однако очередь на получение 
субсидии такова, что ждать ее при-
ходится много лет. Но в области 
работают немало других программ, 
в том числе ведомственных, потому 
непонятно, заявила Мария Гаври-
кова, почему молодые семьи так 
упорно держатся именно за этот вид 
поддержки.

– Молодые семьи остро нужда-
ется в собственном жилье. Один из 
механизмов получения жилья для 
своей семьи – это «народная ипоте-
ка». Пожалуй, самый доступный и 
мало разрекламированный вариант 
приобретения своего жилья. Речь 

Экватор пройден
  РАБОТА ФРАКЦИЙ

Каролина СТРЕЛЬЦОВА
streltsova@molotro.ru

В ходе собрания фракции «Единая 
Россия» в Заксобрании Ростов-
ской области депутаты подвели 
итоги своей работы за первое по-
лугодие 2016 года и утвердили 
план на второе полугодие.

– Прежде всего, в центре нашего 
внимания – рост доходов нашего 
населения, социальная защищен-
ность, – подчеркнул руководитель 
фракции, председатель комитета 
по экономической политике Вик-
тор Шумеев. – Также на террито-
рии области мы реализуем феде-
ральные и региональные партий-
ные проекты, такие как «Качество 
жизни», «Чистая вода», «Детские 
сады – детям», «Детский спорт» 
и другие».

идет о том, что в течение 4-6 лет на 
счету в банке молодым человеком 
накапливаются средства на пер-
воначальный взнос при помощи 
своих средств и бюджетной субси-
дии, а затем ему предоставляется 
ипотечный кредит со ставкой 6-7 %  
годовых.

Депутаты также заслушали ин-
формацию о наборе волонтеров для 
проведения ЧМ-2018. От Ростовской 
области желающих ими стать за-
регистрировано более трех тысяч 
человек.

Кампания по отбору волонтеров 
продлится до конца 2016 года. 1200 
человек планируется набрать в ко-
манду Оргкомитета, 1400 – в город-
скую команду. Готовить городских 
волонтеров будет созданная компа-
ния «Дирекция–2018», волонтеров 
Оргкомитета – специально для это-
го созданный центр в ДГТУ. 

Лариса Тутова пообещала по-
мощь в подготовке волонтеров как 
самого комитета по молодежной 
политике ЗСРО, так и Молодежного 
парламента при ЗСРО.

Прозвучала на заседании инфор-
мация и о ситуации со сдачей норм 
ГТО. В этом году 15 тыс. донских 
11-классников сдавали нормы ком-
плекса ГТО, и более 50% прошли 
этот экзамен, что превышает рос-
сийский норматив, согласно кото-
рому число сдавших должно быть 
не менее 30%.

По словам Ларисы Тутовой, в 
День физкультурника планируют  
сдать норы комплекса ГТО члены 
комитета по молодежной политике, 
а также другие депутаты ЗСРО.                    

Фонд ОМС пополнен
Во время заседания комитета 

Законодательного Собрания Ро-
стовской области по социальной 
политике, труду, здравоохранению 
и межпарламентскому сотрудниче-
ству депутаты одобрили изменения 
в бюджет Территориального фонда 
обязательного медицинского стра-
хования на текущий год.

– В бюджет добавляется 701 
млн. рублей, которые пойдут на 
реализацию задач, закрепленных 
за региональным фондом обязатель-
ного медицинского страхования, 

– прокомментировал Владимир 
Катальников. – Эти деньги имеют 
несколько источников. Во-первых, 
это ассигнования из бюджета Фе-
дерального фонда, которые регу-
лируются межбюджетными отно-
шениями. Во-вторых, – это деньги, 
которые вернулись из субъектов 
Российской Федерации, гражданам 
которых на территории Ростовской 
области оказывались бесплатные 
медицинские услуги, включая вы-
сокотехнологичные. Ну и третий 
источник – это штрафные санкции 
за нарушения, выявленные при 
проведении контроля качества пре-
доставления медицинских услуг.

Таким образом, в результате этих 
изменений бюджет Территориаль-
ного фонда обязательного медицин-
ского страхования Ростовской об-
ласти 2016 года составит 35,3 млрд. 
рублей по доходам и 35,5 млрд. по 
расходам. Окончательное решение 
по этому вопросу будет принято 
на очередном, 33-м, заседании За-
конодательного Собрания, которое 
состоится 21 июля 2016 года.

Также депутаты в ходе заседания 
комитета обсудили 10 проектов фе-
деральных законов, на которые дали 
свое заключение.

В помощь обманутым 
дольщикам

В ходе подготовки к очередному 
заседанию Законодательного Собра-
ния Ростовской области в Донском 
парламенте под председательством 
Евгения Шепелева состоялся ко-
митет по строительству, жилищ-
но-коммунальному хозяйству, энер-
гетике, транспорту и связи.

Депутаты рассмотрели три во-
проса, в том числе одобрили по-
правки в областной закон «О внесе-
нии изменений в отдельные област-
ные законы в части обеспечения 
прав пострадавших участников 
долевого строительства на жилые 
помещения».

Законопроектом предполагается, 
что инвестор, пожелавший достро-
ить проблемный объект, заключает 
договор с дольщиками и обязуется 
завершить строительство в обмен 
на предоставление от государства 
земельного участка без торгов для 

ведения инвестиционной деятель-
ности. Единственным условием, 
при котором будет действовать 
данная форма поддержки – ин-
вестор обязан завершить строи-
тельство проблемного объекта в 
течении трех лет в соответствии 
с утвержденным графиком работ.

– Мы три года занимались про-
блемой обманутых дольщиков, 
искали различные формы под-
держки, и сегодня мы рассмотрели 
предложенный механизм решения 
проблемы, который я надеюсь по-
ставит точку в данной ситуации. 
На данные цели из областного 
бюджета будет выделено 45 мил-
лионов рублей и уже в этом году 
свое законное жилье получат 250 
человек, – подчеркнул Евгений 
Шепелев.

Также депутаты заслушали ин-
формацию о развитии транспорт-
ной системы в Ростовской области. 
С докладом по данному вопросу 
выступил исполняющий обязанно-
сти министра транспорта Ростов-
ской области Василий Гойда.

Развитие транспортного ком-
плекса Ростовской области до 2030 
года утверждено постановлением 
Правительства Ростовской об-
ласти и реализуется в три этапа: 
«2011–2015 годы», «2016–2020 
годы», «2020–2030 годы». Данная 
стратегия включает в себя сле-
дующие разделы: автодорожный 
комплекс, авиационный транспорт, 
водный транспорт, железнодорож-
ный транспорт. В соответствии с 
данной стратегией на Дону ведет-
ся строительство аэропортового 
комплекса «Южный», реконструи-
руются подходные пути и дороги. 
Выполняются работы по строи-
тельству автомобильных дорог с 
твердым покрытием к сельским 
населенным пунктам, не имею-
щих круглогодичной связи с авто- 
дорогами общего пользования. За 
период 2011–2015 годы в рамках 
данного направления соединен 61 
населенный пункт в 17 муници-
пальных образованиях с общей 
численности жителей более 14 ты-
сяч человек. Общая протяженность 
построенных автомобильных до-
рог более 97 км.

У молодых есть место под солнцем
  НАГРАДЫ

Елена БОНДАРЕНКО
bondarenko@molotro.ru

Три месяца стажировки в донском 
правительстве не прошли даром 
для 10 ребят. Каждый из них под-
готовил уникальный проект, с по-
мощью которого можно улучшить 
работу всевозможных порталов и 
сервисов.

Виктор Сохранов уверен, что 
региону не хватает информаци-
онных киосков, где можно будет 
получить услуги МФЦ и портала 
госуслуги. Установить их пла-
нируется не только в МФЦ, но 
и местах массового скопления 
жителей Ростовской области. А 
Ольга Попова уверена, что на Дону 
должно появиться мобильное при-
ложение «Доступная среда» для 
инвалидов.

– На сайте областного минтру-
да есть интерактивная карта до-
ступности объектов для людей с 
ограниченными возможностями, 
но этого недостаточно. Ее нужно 
чаще обновлять, чтобы она была 
по-настоящему информативной. 
Оперативнее это можно сделать с 
помощью специального мобиль-
ного приложения, где инвалиды 
будут оставлять комментарии о 
объектах инфраструктуры, влияя 
таким образом на их улучшение, – 
рассказала Ольга Попова.

Модернизировать предстоит и 
документооборот в региональном 
департаменте по обеспечению 
деятельности мировых судей. По 
мнению выпускника юридического 
факультета ЮФУ Рената Хакимо-
ва, он должен стать электронным, 
что позволит сэкономить на почто-
вых расходах.

– Я проходил стажировку как 
секретарь судебного участка, где 
смог погрузиться в работу и про-

чувствовать все особенности су-
дебной системы. Особенно ощутим 
дефицит электронного документо-
оборота между органами власти и 
мировым судом, – пояснил Ренат 
Хакимов.

Стоит отметить, что Ренат Хаки-
мов не только подготовил проект, 
но и трудоустроился в департамен-
те по обеспечению деятельности 
мировых судей.

– Проект служит тем самым зве-
ном, которое помогает молодым 
людям приобрести опыт, чтобы 
эффективно участвовать и побеж-
дать в конкурсах на замещение 
вакантных должностей в област-
ном правительстве. Выпускники 
института молодых исследовате-
лей смогут также претендовать 
на место работы в органах власти 
муниципалитетов, из которых 
они родом, – сообщил начальник 
управления инноваций в органах 
власти донского правительства 
Борис Носко.

На брифинге парламентарий 
отметил, что главной задачей 
по -п реж нем у остается  обе -
спечение граждан спокойным, 
комфортным проживанием со 
стабильным доходом в каждой 
семье.

Также на собрании фракции 
были представлены итоги вто-

рого этапа 15-го съезда партии 
«Единая Россия», который про-
ходил в Москве 26-27 июня 2016 
года. С информацией на эту тему 
выст у пи л сек ретарь Ростов -
ского регионального отделения 
партии, Председатель Законода-
тельного Собрания Ростовской 
области Виктор Дерябкин.
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1300
очагов дикой 
конопли на площади 
70 гектаров 
обнаружены 
на территории 
Ростовской области 
в 2015 году. Все они 
уничтожены.
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9000
человек стоят  
на учете  
в накрологических 
службах Ростовской 
области с диагнозом 
«наркомания».
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Ток-шоу выходит каждую среду в эфире радио «ФМ-на Дону» в 13.00  
и на телеканале «ДОН24» в 20.25. В следующем выпуске ток-шоу  
обсудят, как выбрать направление своего бизнеса.
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В Таганроге почтили память Антона Чехова
В Таганроге отмечают 212 годовщину со дня смерти великого земляка, писателя 
Антона Павловича Чехова. По традиции, в этот день утром горожане пришли  
с цветами на Красную площадь, где у памятника писателю прошел митинг.  
Здесь собралось более 200 человек: представители мэрии, молодежь, 
городские депутаты, актеры, музейные работники. Таганрожцы и гости города 
говорили о том, что герои Чехова современны, а произведения актуальны. 
Выступающие зачитывали чеховские цитаты, а актеры Игорь Пащенко  
и Владимир Бабаев разыграли фрагмент из рассказа «Толстый и тонкий».  
В конце митинга участники возложили к памятнику живые цветы.

За отсутствие кондиционеров  
в транспорте – выговор
«За недобросовестное выполнение обязанностей  
и равнодушное отношение к ростовчанам» объявлен  
выговор директору Департамента транспорта Ростова  
Алле Лоскутниковой. Сегодня в городе эксплуатируется  
восемь автобусов, 14 автобусов малой вместимости и лишь 
один трамвай с кондиционерами. Главой администрации 
города было поручено создать комфортные условия 
пассажирских перевозок, и в первую очередь – установить 
кондиционеры в городском транспорте. Транспортные 
единицы, которые закупает муниципалитет, будут  
все работать с кондиционерами.

  ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬ 

Елена БОНДАРЕНКО
bondarenko@molotro.ru

Гости ток-шоу обсудили, как пра-
вильно выбранная локация будет 
преимуществом дела.

В одной из предыдущих про-
грамм, когда гостями ток-шоу 
стали фермеры, выяснилось, что 
бизнесмены для развития соб-
ственного агродела готовы уехать 
из города в сельскую местность. 
А в новом выпуске «Бизнес-сре-
ды» обсудили, какой еще бизнес 
может успешно развиваться в 
провинции, а с каким делом на-
чинающим предпринимателям 
лучше стартовать все-таки в 
мегаполисе. 

Фитнес-клуб для мамы
На селе гораздо больше сво-

бодных ниш. Об этом свидетель-
ствует пример индивидуального 
п ред п ри н и мател я из  Песча -
нокопского района Виктории 
Дзюбы. Полтора года назад по 
воли случая она открыла оздо-
ровительный фитнес-центр в 
глубинке.

– В моем случае как никогда 
подходит высказывание о том, 
что не было бы счастья, да несча-
стье помогло. У меня была работа 
в Ростове, множество планов, но 
когда парализовало мою маму, 
я вынуждена была вернуться в 
родной район. Полгода мы зани-
мались лечебной физкультурой. 
Сейчас она себя прекрасно чув-
ствует, делает сложные позы из 
йоги, садится на шпагат. Через 
год ей будет 70 лет. Более того, 
в моем фитнес-центре она рабо-
тает администратором, – расска-
зала Виктория Дзюба.

За то время, что Виктория 
помогала своей маме восстано-
виться после болезни, она ре-
шила оказывать аналогичную 
поддержку другим людям. Тем 
более, что в Песчанокопском 
районе эта сфера вообще не была 
занята и прямых конкурентов 
нет. В итоге она сначала открыла 
фитнесс–клуб в 3 км от районно-
го центра – в селе Развильное, а 
затем, получив множество запро-
сов от населения, и в самом селе 
Песчанокопское.

– В моей сфере локация – оче-
видное преимущество, так как в 
Ростове этот рынок очень насы-
щен, да и чтобы конкурировать 
с большими сетевыми компания 
нужен особый опыт и средства. 
В селе гораздо проще стать вос-
требованным при минимальных 
вложениях, – отметила Виктория 
Дзюба.

За сервисом – 300 км
Однако в глубинке отдельному 

бизнесу сложно будет выйти на 

  АНТИДУРЬ 

Вера ВОЛОШИНОВА
voloshinova@molotro.ru

В Кагальницком районе  
сожгли обнаруженный  
участок дикой конопли. 

В ее уничтожении приня-
ли участие местные жители, 
местные власти и Россель-
хознадзор. Несмотря на жар-
кий день, приехали на поле 
и члены антинаркотической 
комиссии Ростовской об-
ласти.

Уничтожение конопли 
было показательным, но 
в общем-то рядовым яв-
лением. Ведь, по словам 
начальника службы по обе-
спечению деятельности 
антинаркотической комис-
сии Ростовской области 
Александра Бужака, только 
в мае и июне 2016 года в 
Ростовской области унич-
тожено 412 очагов такой 
конопли на 23 гектарах. Ра-
бота действительно ведется 
планомерно: сначала идет 
мониторинг в территориях, 
составляется перечень об-
наруженных очагов дикой 
конопли, которые наносят-
ся на карту, а затем идет их 
уничтожение. Отвечают за 
эту работу местные власти.

Глава администрации 
Хомутовского сельского 
поселения Людмила Ко-
валевская, на территории 
которого проходила пока-
зательная акция, расска-
зала «Молоту», что такие 
большие делянки с дикой 
коноплей в их поселении – 

«Бизнес-среда»:  
мегаполис  
или провинция?

  На фото (слева направо): Дмитрий Голубчиков, Виктория Дзюба и Олег Товкач

  Россельхознадзор не дремлет

  Догорающий костер конопли

Коноплю жгли 
всем миром

самоокупаемость, уверен Олег 
Товкач, генеральный директор 
ООО «Росс-дизель». В 2000 году, 
завершив службу в армии и от-
чаявшись жить только на пен-
сию, он решил открыть сервис с 
узкой специализацией – ремонт 
топливной аппаратуры.

– Тогда на периферии подобные 
услуги некому было бы предло-
жить в тех масштабах, которые 
были в планах у меня, поэтому 
я решил стартовать в Ростове. 
Сейчас, конечно, понимаю, что с 
вводом новой техники в эксплу-
атацию в глубинке аналогичных 
сервисов не хватает. Однако сто-
имость оборудования, исполь-
зуемого в обязательном порядке 
дл я ремонта комбайнов, дл я 
сельских предпринимателей про-
сто неподъемная. Они никогда не 
смогут его окупить. Поэтому они 
приезжают к нам на сервис и за 
200, и за 300 км, иногда и дальше, 
– уточнил Олег Товкач.

Когда не нужны  
переезды и филиалы 

ООО «Системы Индиго» рас-
положилось в Таганроге.  По 
словам Дмитрия Голубчикова, 
технического директора, лока-
цию на родине Чехова выбрали 
из-за нахождения здесь бывше-
го Таганрогского радиотехни-
ческого университета, откуда 
выпустилась основная группа 
специалистов.

– Начиналось все с иннова-
ционного проекта таганрогской 
системы учета пассажиропотока, 
после чего продолжили разраба-
тывать различные аппаратные 
комплексы для решения задач 
автоматизации бизнеса. Среди 
наших заказчиков есть и жите-
ли соседних областей, а также 
москвичи. И нам не обязательно 
открывать филиалы для продаж 
интеллектуального продукта. 
Достаточно расширяться в самом 
Таганроге, подбирая подходящих 
специалистов и обеспечивая их 
интересными проектами, – пояс-
нил Дмитрий Голубчиков.

«Сарафанное радио» 
работает везде  
одинаково

Главное работать качественно, 
ведь «сарафанное радио» рабо-
тает эффективно и в городе, и на 
селе, говорят гости ток-шоу.

–Важно делать свою работу 
очень качественно, даже если ты 
монополист. На селе как нигде 
быстро работает «сарафанное 
радио», даже и в рекламу особых 
средств вкладывать не нужно. 
Мы стартовали с первого же дня 

запуска, а в Ростове для раскачки 
понадобилось бы больше време-
ни, – отметила Виктория Дзюба.

 
Бизнес-прописка  
без рецепта 

Как отмечает вице-президент 
Торгово-промышленной палаты 
Ростовской области Светлана Аб-
дулазизова, нельзя однозначно 
сказать, что фитнес-центр нуж-
но создавать в селе, а станции 
техобслуживания – в крупных 
городах. 

– Предп риниматель,  когда 
задумается об идее своего буду-
щего дела, понимает, кто будет 
его клиентами. Естественно, 
выгодно открывать бизнес там, 
где мало предложений, но мно-
го потенциа льных клиентов. 
Именно от этого нужно оттал-
киваться прежде всего. Следую-
щий шаг – поиск специалистов, 
которых зачастую не хватает в 
отдельных территориях, в том 
числе и в мегаполисе. При этом 
коммерсанты уверены, что не-
обходимые специалисты есть 
только в Ростове-на-Дону, поэ-
тому и выбирают прописку для 
своего дела в донской столице. 
Предприниматель, просчитывая 
бизнес-план, должен понимать, 
когда окупится его проект. Если 
это произойдет в провинции, 
то он откроет свое дело именно 
там. У нас есть примеры, когда 
ростовский предприниматель 
открывал фабрику в Новошах-
тинске, и наоборот, когда пред-
приниматель работает в донской 
столице, а его производственная 
база находится в районе, – рас-
сказала Светлана Абдулазизова.

По словам Евгения Деменско-
го, первого заместителя дирек-
тора Ростовского регионального 
агентства поддержки предпри-
нимателей, за микрозаймами 
для развития собственного дела 
в РРАПП обращаются как горо-
жане, так и селяне.

– Если погружаться в эту ста-
тистику, то основная доля биз-
несменов, которая приходится на 
город, занимает именно Ростов. 
Более того в донской столице 
насчитывается 70% начинающих 
предпринимателей. Это связано со 
многими причинами: с одной сто-
роны преимущества города в раз-
витой инфраструктуре и наличии 
массового спроса. При этом важно 
не забывать, что и на селе есть кон-
курентные преимущества, а также 
не занятые ниши и меньше рисков. 
Однако пока сельские предприни-
матели для открытия дела приез-
жают  именно в город, – уточнил 
Евгений Деменский.

редкость, так как за чисто-
той территории здесь следят 
ежегодно.

Есть два способа выведе-
ния конопли с территории, 
объяснил Александр Бужак. 
Первый – механический: 
растения косят, а потом 
сжигают. Если скосить и 
перепахать землю под ко-
ноплей до появления зре-
лых семян, есть надежда, 
что на будущий год нарко-
содержащее растение на том 
же месте не появится. 

Второй способ – хими-
ческий. И тут следуют 
объяснения специалиста 
референтного центра Рос-
сельхознадзора Ольги Без-
руковой, которая замеряет 
количество мощных сте-
блей на квадратный метр 
площади. Их оказывается 
аж 80. На каждом женском 
растении могут образовать-
ся до 2000 семян, которые в 
силу небольших размеров 
легко разносятся ветром и 
растениями. И, как выясня-
ется, такое семечко может 
пролежать в земле, дожи-
даясь своего часа, до 40 
лет. Поэтому-то спонтанно 
и появляются заросли ди-
кой конопли, на борьбу с 
которыми уходит столько 
и сил, и средств, и времени. 
Играет роль и климат Ро-
стовской области, во всех 
районах способствующий 
росту наркосодержащего 
растения.

В состав раствора, кото-
рым опрыскивают заросли 
конопли, входят раундап 
и реглон. При воздействии 
этих гербицидов растение 
через неделю высыхает до 
корня и уже не появляется 
на данном месте никогда. 
Этот способ дороговат, им 
пользуются в основном в 
тех местах, куда техника 
для выкашивания зарослей 
не пройдет.

В ходе уничтожения ко-
нопли вблизи хутора Пер-
вомайского Хомутовского 
района были продемон-
стрировали оба способа. Но 
стебли конопли оказались 
настолько мощными, что 
диски трактора оказались 

забитыми. Тогда «в бой» 
вступил комбайн, под ножа-
ми которого заросли усто-
ять не смогли. 

Подошли и дезинфекто-
ры, надевая на ходу маски. 
Спустившись в низинку к 
мощным зарослям, они по-
ливали растения, которые, 
есть надежда, сдадутся на 
милость гербицидам и до-
саждать людям больше не 
будут.

Всего на глазах корре-
спондента «Молота» были 
скошены остатки расте-
ний, занимающих общую 
площадь в 0,5 гектара, вес 
которых специалисты оце-
нили в две тонны. Из этого 
количества дикорастущей 
конопли можно было бы 
получить около 200 кило-
грамм марихуаны.

По словам заместителя 
губернатора Ростовской 
области Вадима Артемова, 
уничтожение зарослей ди-
кой конопли – мероприятие 
не показное, а плановое. 
Такая борьба с этими рас-
тениями идет во всех муни-
ципалитетах, где находятся 
такие заросли: ведь конопля 
– наиболее доступное сырье 
для получения наркотиче-
ских средств.

Конопля горела жарко, 
рядом с бранспойтами на-
готове стояли пожарные, го-
товые погасить огонь, если 
тот начнет распространять-
ся. Палы травы в области 
запрещены, но этот костер 
горел во имя здоровья жите-
лей области, потому и был 
разрешен.



  Идет строительство школьного комплекса в Левенцовском районе
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Темпы капремонта школ в Ростовской области должны быть 
увеличены. Для реализации этой задачи решено выделить  
в 2017 году 800 млн руб. 
Василий Голубев, губернатор Ростовской области

цифры

793 360,7
тыс. руб. – общая стоимость  
строительства школы  
№ 115 в Ростове-на-Дону,  
139,7 млн руб. выделены  
из областного бюджета

334,8
млн руб. – стоимость капремонта  
ростовской школы № 106

274,5
млн руб. – сумма затрат на капремонт 
ростовской школы № 53

ОБЩЕСТВО
Вторник, 19 июля 2016 года
№№101-102 (25602-25603)
WWW.MOLOTRO.RU

Землю инвесторам дадут 
без торгов

Регистрируем 
недвижимость по-новому

  ИНВЕСТИЦИИ

Марина РОМАНОВА
romanova@molotro.ru

Ростовская область с каждым  
годом становится все привлека-
тельней для инвесторов, которые 
могут вложить в развитие  
инфраструктуры региона  
от 500 млн руб. 

Поэтому донские парламен-
тарии решили упростить для 
масштабных инвестроектов про-
цедуру оформления земельных 
участков в аренду, а именно 
исключить из торгов. Об этом 

  УЧЕБНЫЙ ГОД-2016

Вера ВОЛОШИНОВА
voloshinova@molotro.ru

В Ростове строят новую школу 
и ремонтируют школы  
№№ 53 и 106. Капремонт  

в учебных учреждениях закон-
чится к 1 сентября, строительство 
школы № 115 – к концу 2016-го. 

Отремонтированные школы 
предложат ученикам новые учеб-
ные программы. Корреспондент 
«Молота» посетила стройпло-
щадки вместе с губернатором 
Ростовской области Василием 
Голубевым. 

Как рассказала «Молоту» дирек-
тор школы № 115 Ольга Назарчук 
(полное название учебного учреж-
дения – школьный комплекс на 
1400 мест в III микрорайоне жилого 
района «Левенцовский»), в здании 
завершаются внутренние работы, 
скоро рабочие перейдут к благоу-
стройству территории. Этот школь-
ный комплекс отличается от других 
школьных зданий города прежде 
всего внутренней инфраструктурой. 
Здание очень светлое – с большими 
холлами и кабинетами. В школе 
будет работать столовая и много-
функциональный актовый зал на 
500 мест, которому предстоит стать 
концертным залом. Запланировано 
появление цифровых лабораторий 
и школьного мини-технопарка, по-
явится и библиотека на 120 мест.

– В содержательной части учеб-
ных программ мы постараемся 
проработать новые направления, – 
пообещала Ольга Назарчук. – Одно 
из них – инженерно-технологиче-
ское, планируется создать в школе 
и кружок робототехники.

Спортивная база школы также 
достойна восхищения. Она будет 
представлена двумя спортзалами, 
бассейном с четырьмя дорожка-
ми и стадионом. Бассейн будет 
использоваться во время уроков, 
а также во внеурочное время для 

  ИНТЕРВЬЮ

Валерия ТРОЯК
troyak@molotro.ru

С 15 июля текущего года 
бумажные свидетельства  
о регистрации прав со- 
бственности на недвижи-
мое имущество в Россий-
ской Федерации отменены. 

Об этих и других изме-
нениях федерального за-
конодательства в области 
кадастрового учета и реги-
страции прав на недвижимое 
имущество и сделок с ним 
рассказал в студии телека-
нала «ДОН 24» и.о. дирек-
тора филиала ФГБУ «Феде-
ральная кадастровая палата 
Росреестра» по Ростовской 
области Юрий Палюх.

– Юрий Иванович, с 15 
июля в России меняются 
правила оформления доку-
ментов на недвижимость. 
Что заменит свидетельство 
государственной регистра-
ции прав на недвижимое 
имущество?

– С 15 июля 2016 года го-
сударственная регистрация 
прав на недвижимость бу-
дет удостоверяться только 
выпиской из единого госу-
дарственного реестра прав 
на недвижимое имущество 
и сделок с ним, ЕГРП. 

– Какие данные будут со-
держаться в этой выписке? 

– Выписка из ЕГРП содер-
жит все необходимые дан-
ные объекта недвижимости: 
дату регистрации права соб-
ственности, идентификатор 
государственного регистра-
тора, который зарегистри-
ровал право собственности, 
а также все характеристики 
объекта недвижимости, его 
кадастровый номер, адрес, 
площадь. 

– Как получить эту вы-
писку? 

– Для получения выписки 
из ЕГРП достаточно обра-
титься в любой территори-
альный отдел кадастровой 
палаты Ростовской области, 
в многофункциональный 
центр или подать заявку 
через интернет-портал го-
сударственных услуг Росре-
естра. Все прозрачно, можно 
отслеживать статус своего 
заявления. 

– Что еще полезного мож-
но найти на вашем сайте?

– На сайте государствен-
ных услуг Росреестра до-
ступна публичная када-
стровая карта не только Ро-
стовской области, но и всей 
России. На ней отображены 
границы всех земельных 
участков, всех объектов ка-
питального строительства.

– Когда человек обраща-
ется за такой услугой?

– Публичная кадастровая 
карта нужна не только соб-
ственнику объекта недви-
жимости, но и профессио-
нальным участникам рынка. 
Например, кадастровые ин-
женеры, выполняя работы 
по межеванию земельного 
участка, по установлению 
его границ имеют возмож-
ность зайти на публичную 
кадастровую карту, посмо-
треть форму собственности 
объекта недвижимости, со-

заявил председатель комитета 
по аграрной политике Владимир 
Гребенюк.

– Чтобы не устраивать различ-
ные и порой никому не нужные 
торги, которые ни к чему хоро-
шему, как правило, не приводят, 
принято решение, в связи с раз-
работанной правительственной 
программой, что такие земель-
ные участки можно передавать 
в аренду без проведения торгов. 
Это облегчит приход инвестиций 
в Ростовскую область и улучшит 
ее инфраструктуру. Проектов сто-
имостью не менее 500 миллионов 
рублей, будет единицы, – уверен 
Владимир Гребенюк.

Он также полагает, что поправ-

седних и смежных земель-
ных участков, в отношении 
которых он хочет проводить 
работы по межеванию. Все, 
что поставлено и внесено в 
государственный кадастр 
недвижимости, на этой карте 
отображается.

– Одна из обсуждаемых 
тем сейчас – кадастровая 
стоимость недвижимости. 
Где узнать, как оценили 
твое имущество?

– 3 июля 2016 года подпи-
сан Федеральный закон о го-
сударственной кадастровой 
оценке, который регулирует 
и усовершенствует нынеш-
нюю форму определения ка-
дастровой стоимости объе- 
ктов недвижимости. Этот 
закон распространяет свое 
действие как на земельные 
участки, так и на объекты 
капитального строитель-
ства. Вступает он в силу с 1 
января 2017 года. Появится 
новый институт, который 
будет полностью определять 
политику кадастровой сто-
имости, утверждать отдель-
ные показатели кадастровой 
стоимости, рассчитывать 
кадастровую стоимость 
объектов недвижимости. 
Также этот институт будет 
заниматься оспариванием, 
рассмотрением заявлений 
об оспаривании кадастровой 
стоимости. В данный мо-
мент нет единого механизма, 
который регулирует дея-
тельность всех оценщиков 
по Российской Федерации.

– Куда надо обращаться 
людям, которые не доволь-
ны оценкой объекта недви-
жимости? В суд?

– Суд это не первая ин-
станция, куда им можно об-
ратиться. Суд – это и времен-
ные издержки, и финансовые. 
Физические лица имеют воз-
можность в досудебном по-
рядке оспорить кадастровую 
стоимость недвижимости в 
специально действующей на 
территории субъекта Россий-
ской Федарации комиссии 
по рассмотрению споров о 
кадастровой стоимости. На 
территории Ростовской об-
ласти такая комиссия также 
создана и функционирует. В 
ее состав входят представи-
тели управления Росреестра 
Ростовской области, када-
стровой палаты Ростовской 
области и регионального ми-
нистерства имущественных 
отношений. 

– Как часто обращаются 
в эту комиссию?

– Обращаются достаточно 
регулярно, заседания комис-
сии проходят ежемесячно, 
сроки рассмотрения заяв-
лений – 30 дней с момента 
поступления такого обраще-
ния. Есть порядок и требова-
ния к такому обращению. К 
нему должны быть приложе-
ны результаты экспертной 
оценки кадастровой стои-
мости. Если все документы 
оформлены верно, комиссия 
имеет возможность принять 
решение: либо удовлетво-
рить ходатайство о пересмо-
тре кадастровой стоимости, 
либо оставить ее без измене-
ния. Для юридических лиц 
отсутствует возможность 
сначала обратиться в эту ко-

ки в закон помогут развитию ре-
гионального строительства, сель-
скохозяйственного производства, 
промышленности.

– Сит уаци я с обман у тыми 
дольщиками показала важность 
данного закона. Пришли слабые 
компании, начали строитель-
ство, а закончить не могут. Что 
делать? Мы должны заинтересо-
вать более сильного подрядчика, 
который достроил бы то, во что 
люди вложили деньги. Ему надо 
дать какую-нибудь преференцию. 
Вот одной из этих преференций 
является действие данного закона 
– возможность получить земель-
ный участок в аренду без торгов, 
– отметил Владимир Гребенюк.

миссию. Они обязаны сразу 
обращаться в суд. Причем, 
если кадастровая стоимость 
объекта недвижимости уже 
была однажды оспорена 
в комиссии, то изменить 
кадастровую стоимость по 
этому объекту недвижи-
мости больше не представ-
ляется возможным. Новый 
Федеральный закон предо-
ставляет дополнительные 
инструменты по регулирова-
нию кадастровой стоимости 
и упрощает собственнику 
объекта недвижимости вла-
дение своим объектом не-
движимости. 

– В чем преимущества 
нового закона?

– Например, возьмем ти-
пичный многоквартирный 
дом на 300 квартир. В слу-
чае, если хотя бы один из 
собственников обратился 
с неверно определенной 
кадастровой стоимостью в 
отношении квартиры в этом 
доме и успешно ее оспорил, 
пересчет кадастровой стои-
мости всех остальных 299 
квартир произойдет авто-
матически тем самым госу-
дарственным институтом, 
который должен быть создан 
до 2020 года. 

– Как сейчас на Дону 
идет подготовка к реализа-
ции этого закона? Будет ли 
возможность у собственни-
ков каким-то образом кор-
ректировать информацию, 
которую собирают эти ор-
ганы? Многие опасаются, 
что придется платить не-
померный налог на недви-
жимость?

– К сожалению, опасения 
собственников объектов 
недвижимого имущества 
оправданы, тем более, что 
кадастровая стоимость на-
прямую влияет на определе-
ние налогооблагаемой базы 
и исчисление налога. Кстати 
говоря, если вернуться к 
электронным сервисам, хочу 
обратить внимание на то, что 
на официальном сайте Ро-
среестра rosreestr.ru, суще-
ствует электронный сервис 
по расчету налога на объект 
недвижимого имущества, 
исходя из его кадастровой 
стоимости. Заявитель мо-
жет воспользоваться соот-
ветствующим электронным 
сервисом. На кадастровую 
стоимость влияет и вид раз-
решенного использования. 
Зачастую заявитель, вла-
дея земельным участком, 
нерационально выбирает 
вид разрешенного исполь-
зования своему земельному 
участку. А удельный показа-
тель кадастровой стоимости 
в этом случае для одного и 
того же земельного участка 
может различаться в десятки 
раз. Соответственно, када-
стровая стоимость исчисля-
ется умножением удельного 
показателя на площадь зе-
мельного участка. Созда-
ние этого государственного 
института позволит госу-
дарству более внимательно 
подходить к оценке всех 
земельных участков.

– Какие еще задачи стоят 
перед кадастровой служ-
бой?

– Сейчас перед нами и 
Росреестром в целом стоит 
очень большая задача: кроме 
закона о государственной ка-
дастровой оценке, с 1 января 
2017 года вступает в силу 218 
ФЗ «О государственной ре-
гистрации недвижимости». 
База данных государствен-
ного кадастра недвижимости 
и ЕГРП станут единой базой 
данных ЕГРН. Уточню, что 
объем базы данных Ростов-
ской области составляет 
более 6,5 млн объектов не-
движимости. Объединение 
двух баз данных в единую 
в отношении такого количе-
ства объектов недвижимости 
– это большая работа. Ростов-
ская область является одним 
из двух пилотных субъектов, 
где новая концепция прохо-
дит пилотное эксплуатиро-
вание. Мы уже приступили 
к разработке программного 
обеспечения.

проведения всеобуча по плаванию. 
При бассейне будет тренажерный 
зал. И, конечно же, считает Ольга 
Александровна, пользоваться та-
ким замечательным спорткомплек-
сом будут и жители района.

Кадры для работы в школе под-
бирают, заверила директор учебно-
го заведения. Часть педагогов при-
дут сюда вместе со своими класса-
ми, которые сейчас формируются 
в образовательных учреждени-
ях Советского района – школах  
№№ 103, 112, 117. 

– Капитальный ремонт выпол-
нен на 91%, – сообщила «Молоту» 
директор ростовской школы № 53 
Людмила Богатищева. – 1 сентября 
мы планируем принять своих уче-
ников, несмотря на то, что оконча-
ние ремонта было запланировано к 
концу 2016 года. Ремонтные работы 
подрядная организация «Ариал» 
ведет с опережением графика и 
качественно. Все основные работы 
уже сделаны – отремонтированы 
вентиляционная, канализацион-
ная системы, отопление, прошло 
закрепление грунтов (прошла их 
просадка под пристройкой). Оста-
лись отделочные работы.

Но начинает свою работу эта 
школа с новым содержанием. Ранее 
со второго класса в школе изучался 
немецкий язык. Изменился устав 
учреждения, объяснила директор, 
и в школе теперь будут углубленно 
изучать и немецкий, и английский 
языки.

Появился еще один спортивный 
зал – плюс к двум уже существу-
ющим, поскольку их уже не хвата-
ло для проведения добавленного 
третьего урока физкультуры в 
неделю. Столовая поделена: есть 
специальный сектор для учеников 
начальной школы, есть места для 
старшеклассников.

Появился в школе свой театр 
и конференц-зал. Второй этаж 
полностью отдан начальной шко-
ле. Он будет называться «Мир 
дарований». Девиз школы – «Че-
рез познание языка – к познанию 
мира». Третий этаж отдан кабине-

там иностранных языков и будет 
называться «Мир по соседству». 
Четвертый этаж получит название 
«Открытый мир», здесь располо-
жатся кабинеты физики, химии и 
других предметов.

Занятия в школе будут прохо-
дить в одну смену: ее проектная 
мощность – 775 мест, предвари-
тельно набраны уже 603 человека, 
и набор продолжается. Он еще 
увеличится тогда, когда родители 
узнают о будущей полиязычности 
школы: здесь 70 учеников уже из-
учают китайский язык, в проекте 
– изучение итальянского и испан-
ского языков. С пятого класса здесь 
второй язык становится обязатель-
ным, а далее – по желанию.

Школа № 116 с 1996 года является 
экспериментальной городской пло-
щадкой по внедрению программы 
обучения основам предпринима-
тельства. Но с 2015 года она закры-
та из-за неудовлетворительного 
технического состояния. По словам 
директора школы Ольги Дулогло, 
капремонт начался в декабре 2015-
го, его ведет «Южная строитель-
ная компания». К нынешнему дню 
ремонтные работы выполнены на 
80%. Открытие обновленного зда-
ния планируется к 1 сентября 2016 
года. Предварительно в школу уже 
набрано 883 ученика.

Содержательный 
капремонт

Школы области обновляются
Осенью начнутся ремонтные работы в новочеркасской школе № 11 
имени А.М. Позынича, Милютинской средней общеобразовательной 
школе, школе № 14 в Шахтах. До конца года строители обещают 
выполнить ремонт в школе № 27 и детском саду № 26  
в Новошахтинске, к 1 сентября постараются завершить ремонт  
школы № 4 города Зверева.

Казаки предлагают установить  
мемориальную доску Антону Деникину
В Таганроге казаки предлагают установить мемориальную доску на доме,  
где во время Гражданской войны находилась ставка верховного главнокомандующего 
Антона Деникина. Об этом сообщил атаман Таганрогского казачьего общества  
Сергей Чаленко.
– Мы исходим из того, что герой Первой мировой войны, командующий  
Западным и Юго-западным фронтами, георгиевский кавалер Антон Иванович Деникин, 
уйдя в эмиграцию, не запятнал себя сотрудничеством с гитлеровцами и оказывал 
гуманитарную помощь Красной Армии. Его прах перезахоронен в Донском монастыре  
в Москве, – пояснил атаман Сергей Чаленко.
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Тарасовский
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Казанская

Боковская

Советская

Обливская

Новошахтинск
Как сообщили в пресс-службе Ростовской таможни, в Новошах-
тинске уничтожили 6680 кг «санкционных» персиков и 4 644 кг 
нектаринов. Фрукты раздавили бульдозером.

Ростов-на-Дону
Микеле Плачидо и Дольф Лундгрен приедут в Ростов  
в рамках II Международного фестиваля мотивационного 
кино Bridge of Arts. Звезда голливудских боевиков Лунд-
грен станет одним из участников спортивного форума  
«Мосты», а Плачидо привезет на фестиваль свою новую  
режиссерскую работу – драму «Выбор».

Октябрьский район
Октябрьский район стал лучшим районом в области  
по организации антинаркотической работы в подростково- 
молодежной среде.

Ростов-на-Дону
В Западном микрорайоне Ростова в одном из магазинов 
скончался мужчина из-за разницы температур на улице и 
внутри торговой точки. В этот день было +40 в тени, подоб-
ная температура в донской столице в последний раз была  
зафиксирована более 65 лет назад.

Ростов-на-Дону
На площади перед РГУПСом в Ро-
стове изменилась схема движения 
транспорта. Теперь въезжающие 
три полосы движения с Шеболдае-
ва на площадь попадают в три по-
лосы на Ларина. Автомобилистам 
стоит ориентироваться на новую 
разметку.

Таганрог
В Таганрогском заливе задер-
жаны рыбаки со 100 кг неза-
конного улова. Возбуждены ад-
министративные дела.

Таганрог
В Таганроге в 18-ом переулке  
загорелся гараж вместе с авто-
мобилем, который находится 
внутри. Также вспыхнула и одно-
этажная пристройка на площади 
50 кв. м. Тушили пожар 12 спаса-
телей и четыре единицы техники.

Волгодонский район
В станице Романовской 21 июля по ул. 50лет Победы, д. 5 про-
ведет личный прием граждан начальник управления ЗАГС РО. 
Начало приема – в 10.00.

Станица Мелеховская
В минувший понедельник на 14-м километре автодороги М4 
«Дон» между станицами Мелеховская – Казанская 29-летний 
водитель за рулем ВАЗ-2112 опрокинулся в кювет. По предва-
рительным данным, он не справился с управлением во время 
движения. В результате оба – водитель и пассажир автомоби-
ля – погибли.

Азов
В Азовском музее–заповедни-
ке открылась выставка «Крепость 
русских побед». Экспонаты позна-
комят посетителей с тремя юби-
лейными датами. Уникальным  
экспонатом станет петля от во-
рот Азовской крепости, вывезен-
ная казаками из Азова в 1642 году 
в Черкасский городок.

Песчанокопский район
В Песчанокопском районе воз-
буждено уголовное дело в отно-
шении местной жительницы, кото-
рую подозревают в спаивании не-
совершеннолетнего сына.

Село Песчанокопское
В Песчанокопском 24 июля  
пройдут соревнования юных  
картингистов.

Красный Сулин
В Красном Сулине более полусотни полицейских устроили об-
лаву на нелегальных торговцев алкоголем. Все нарушители за-
платят штрафы, продукция изъята.

Миллеровский район
В хуторе Новоспасовка, остановившись в частном доме на ноч-
лег по пути на море, насмерть отравилась газом семья из трех 
человек.

Чертковский район
В Чертковском районе 10-летняя девочка погибла в ДТП.  
Виновник аварии – несовершеннолетний водитель без в/у.

КРАСНЫЙ СУЛИН
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Глава администрации 
Октябрьского 
района открыла 
восстановительно-
реабилитационное 
отделение МУЗ ЦРБ

15 июля 2016 года в поселке Каме-
ноломни состоялось открытие вос-
становительно-реабилитационного 
отделения МУЗ ЦРБ Октябрьского 
района.

На проведение капитального ре-
монта отделения и оснащение его 
современным оборудованием из 
районного бюджета было выделено 
13,7 млн руб. Было приобретено со-
временное уникальное оборудование, 
позволяющее расширить диапазон 
оказываемых услуг. Переоборудован 
и оснащен новыми аппаратами зал 
для занятий лечебной физкультурой, 
позволяющий проводить лечение как 
взрослых, так и детей. На сегодня от-
деление может оказывать помощь по 
нескольким направлениям: бальнео-
лечение, теплолечение, аппаратная 
физиотерапия, массаж и лечебная 
физкультура.

– Уверена, что данное отделение 
сыграет большую роль не только 
в лечении, но и в проведении про-
филактики заболеваний, позволит 
жителям вести активный, здоровый 
образ жизни, – отметила глава адми-
нистрации Людмила Овчиева.

На Дону за первое полугодие  
родилось 24 тысячи малышей
Из них 14 тыс. стали в семье вторыми, третьими и последующими 
детьми. Средний рост младенцев составил 51,18 сантиметров, 
средний вес – 3,3 кг. Кстати, на Дону по-прежнему рождается больше 
мальчиков, чем девочек. Как сообщили в управлении информационной 
политики правительства области, Ростовская область в Южном 
федеральном округе по рождаемости занимает второе место.
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Полиция устроила 
спектакли для детей

Полицейские Дона провели акцию 
для юных велосипедистов области, 
организовав для детей из сельских 
районов интерактивные спектак-
ли о ПДД. Об этом сообщили в 
пресс-службе областного ГУ МВД.

Профилактическое мероприятие 
«Юный велосипедист» проходит в 
детских садах региона. Цель – на-
учить ребят навыкам безопасного 
управления велосипедом, помогая 
дошкольникам с организацией 
серии сюжетно-ролевых игр и ин-
терактивных спектаклей. Актеры 
в них – сами дети.

Велосипедистам младше семи 
лет можно ехать только по тротуа-
рам, пешеходным и велопешеход-
ным дорожкам, пересекать проез-
жую часть дороги по пешеходному 
переходу на велосипеде запрещено. 
На «зебре» велосипедист катит ве-
лосипед рядом. 

Госавтоинспекция рекомендует 
родителям не терять бдительность, 
даже когда их дети катаются на 
велосипедах во дворе дома. Всем 
участникам акции вручаются 
памятки с правилами дорожного 
движения для велосипедистов и 
светоотражающие элементы.

1

В семье Октябрьского 
района родилась 
тройня

27 мая 2016 года, в хуторе Крас-
ный Луч Октябрьского района, в 
семье Михаила и Ольги Недовесовых 
родилась тройня, две девочки и один 
мальчик.

5 июля 2016 года глава администра-
ции Октябрьского района Людмила 
Овчиева навестила молодую много-
детную семью. 

Она поздравила юных жителей Ок-
тябрьского района Кирилла, Софью и 
Ирину, вручив родителям малышей 
детскую трехместную коляску для 
новорожденных. 

– Очень приятно от своего имени и 
имени Депутатского корпуса, который 
возглавляет Евгений Луганцев, по-
здравить Вас с радостным и значимым 
событием. Появление тройни – счаст-
ливое событие не только для родите-
лей, но и для всего района. Это редкий 
случай и мы вами очень гордимся! 

Родители поблагодарили адми-
нистрацию Октябрьского района за 
оказанное внимание и материальную 
поддержку.

3

В Новочеркасске 
несколько тысяч 
человек остались  
без воды

Коммунальная авария оставила 
без воды треть его жителей. Как 
рассказали в пресс-службе адми-
нистрации Новочеркасска, пре-
кращена подача воды в бывшем 
Промышленном районе города, 
мкр. Хотунок, Новый городок и ст. 
Кривянской. 

– Подвоз воды организован в 
мкр. Октябрьский на перекрестках 
улиц Калиниа/Котовского, Кали-
нина/Чехова, во дворе дома № 44 
по ул. Спортивной, – добавили в 
ведомстве.

В настоящее время на водово-
де ведутся ремонтные работы. О 
сроках подачи воды пока не сооб-
щается.

4

В пойме в горели  
20 соток травы

В Аксайском районе горела 
трава в пойме между хутором До-
рожный и городом Аксаем. 

По данным  пресс-службы об-
ластного главка МЧС, загорелась 
трава на площади около 2 тыс. кв. 
метров.

«Горение серьезное, хотя никто 
не пострадал, участие в тушении 
принимали 38 человек и 15 машин, 
– сообщили в ведомстве. – Из МЧС 
8 единиц техники и 28 человек.

  ФОТОФАКТ

Таганрожец, вернувшись из путешествия по Черноморскому побережью, 
случайно привез домой в чемодане странное прыгающее и стрекочущее 
существо. Энтомологи, рассмотрев фото лысого насекомого с пушистым 
хвостом, предположили, что «это» может быть личинкой цикады. 
Милая живность – это вредитель, поражающий плодовые деревья. Раду-
ет лишь то, что выживают цикады лишь в тропическом климате.

В Таганрог «зайцем» прибыл 
вредитель

Котлы «Красного 
котельщика» 
прошли 
испытания  
в Якутии
Оборудование, 
изготовленное на заводе 
«Красный котельщик» 
успешно прошло 
гидравлические испытания 
на строящейся Якутской 
ГРЭС-2. 
Как пояснили на заводе, 
в Якутске были испытаны 
четыре котла-утилизатора 
– ключевые агрегаты для 
электростанции. 
Они будут использовать 
тепло от газотурбинных 
установок и подогревать 
сетевую воду. 
Тепло будет передаваться 
в дома Якутска, который 
находится в пяти 
километрах от ГРЭС-
2. Котлы-утилизаторы 
были доставлены на 
строительную площадку 
Якутской ГРЭС-2 в марте 
этого года. По словам 
инженеров таганрогского 
предприятия, это 
уникальное сверхпрочное 
оборудование: котлы 
обладают высокой 
устойчивостью к 
термоударам и низкой 
тепловой инерционностью. 
Это очень важные 
характеристики для таких 
климатических условий. 
Кроме того котлы 
устойчивы к 
землетрясениям: 
бесперебойно работают 
при сейсмическом 
воздействии 
интенсивностью до 7 
баллов. Предприятие 
«Силовые машины», 
куда входит «Красный 
котельщик», стали 
победителем открытого 
двухэтапного конкурса 
на право заключения 
договора поставки  
четырех комплектных 
водогрейных 
горизонтальных котлов-
утилизаторов для первой 
очереди Якутской ГРЭС-2  
в первом квартале  
2014 года.
Якутская ГРЭС-2 (первая 
очередь) – один из четырех 
проектов инвестиционной 
программы компании 
«РусГидро» по 
строительству новых 
энергообъектов  
на Дальнем Востоке. 
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Команда 
«КиноРостов» сняла 
детский фильм

Съемочная группа общественной 
организации «КиноРостов» побы-
вала в детском оздоровительном 
лагере «Радуга» в Дивноморске. 
Цель поездки – съемки фильма 
«Пойдем купаться». Для участия 
в них из участников смены были 
набраны актеры, кастинг провел 
режиссер фильма Иван Виногра-
дов-Ивановский. 

– Нашей задачей было вовлечение 
детей в киносъемки, максимально 
приближенные к профессиональ-
ным, и параллельно познакомить 
их с различными нюансами кино-
производства, – рассказал он. – Ду-
маю, с задачей мы справились. Ну 
а бонусом были горящие детские 
глаза – ребята были очень довольны 
и замотивированы, поэтому и спра-
вились на «отлично». 

В планах Виноградова-Иванов-
ского – представить кинокартину 
на международном кинофестивале 
Bridge of Arts, который состоится 
24-28 августа в Ростове-на-Дону.

  УРОЖАЙ–2016 

Елена БОНДАРЕНКО
bondarenko@molotro.ru

Донские аграрии вышли на темпы 
уборки прошлого года, сообщил 
Анатолий Кольчик, заместитель 
министра сельского хозяйства  
и продовольствия Ростовской 
области. Активнее всех к страде 
подключились хлеборобы  
Сальского района, ими убрано  
более 87 тыс. га.

На втором месте Зимовниковские 
аграрии, где обмолочено 83 тыс. га, 
третье место делят Зерноградский и 
Неклиновский районы – там убрано 
более 74 тысяч гектаров. 

– Все районы активно включи-
лись в уборку ранних зерновых 
и зернобобовых культур. Страду 
задерживали погодные условия, 
которые влияют и на сам урожай, в 
частности, на его качество. Однако 
наши селяне стараются исполь-
зовать каждую погожую минуту 
для проведения уборочных работ. 
Оперативная информация с полей 
поступает к нам три раза в неделю. 
По последним данным, донские 

Шестой пошел
аграрии намолотили 5,495 млн тонн 
зерна при средней урожайности 37,1 
ц/га, – добавил Анатолий Кольчик.

В Минсельхозпроде отмечают, 
что между показателем урожайно-
сти и качеством собранного зерна 
существует взаимосвязь: при вы-
соком вале любой культуры идет 
снижение качества.

– В прошлом году продовольствен-
ного зерна было 82%. Сейчас из об-
следованных партий убранных куль-
тур, а это более 3000 тонн, 72% явля-
ется продовольственным, остальное 
– фуражным. Если погодные условия 
вновь будут вмешиваться в процесс 
уборки, то не исключено, что каче-
ство будет снижаться, – подчеркнул 
Анатолий Кольчик.

Аналогичная ситуация и на полях 
Сальского района, которые принад-
лежат ООО «Агро-Мичуринское». 
Из 15 тыс. тонн зерна, поступивше-
го на элеватор для проверки, только 
75 тонн относится к пятому классу, 
то есть является фуражным, а все 
остальное – к четвертому классу. 
Однако урожайность в хозяйстве 
беспрецедентная.

На 18 июля донские хлеборобы 
собрали уже почти 5,5 млн тонн 
зерновых, обмолотив более 50% 
посевных площадей.
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  ЖКХ

Александра ПОЗДНЯКОВА

Волгодонск – не только самый 
молодой город на Дону. Он имеет 
наиболее высокий уровень благо-
устроенности жилого фонда.  
Поэтому вопрос бесперебойного 
водоснабжения и водоотведения 
крайне актуален для местной вла-
сти и МУП «Водопроводно-кана-
лизационное хозяйство» Волго-
донска, которое снабжает водой 
170-тысячный город.

Питьевая вода по качеству – 
лучшая в области, что ежедневно 
доказывается лабораторными 
исследованиями. В среднем из 
Цимлянского моря МУП «ВКХ» 
забирает 50 тыс. кубометров воды в 
сутки, которая проходит многосту-
пенчатую очистку. И параллельно 
принимает все канализационные 
стоки города, которые также тща-
тельно очищаются, так что в Дон 
сбрасывается чистая вода. Такой 
круговорот, безусловно, требует 
немалых усилий и затрат для под-
держания в порядке 301,15 кило-
метра водоводов и свыше 308 ки-
лометров канализационных сетей.

Проблемный коллектор 
переложили досрочно

Поскольку Волгодонск в свое 
время строился бурно, то трубо-
проводы прокладывались практи-
чески одновременно. И также одно-
временно они выходят из строя. 
Их перекладка требует огромных 

В Волгодонске успешно завершен областной пилотный проект
Благодаря губернаторской программе город заменил аварийный участок канализационной сети

финансовых вложений, которых 
у города и Водоканала нет. Но на 
помощь пришла область: благо-
даря совместным усилиям губер-
натора Дона Василия Голубева и 
главы городской администрации 
Андрея Иванова Волгодонск попал 
в областной пилотный проект по 
перекладке напорного канализа-
ционного коллектора.

Его участок длиной 1,5 киломе-
тра был выбран неслучайно. Это 
одно из наиболее проблемных 
мест канализационного хозяйства. 
Коллектор принимает стоки от че-
тырех крупных микрорайонов Вол-
годонска, стальная труба пришла в 
полную негодность из-за коррозии 
еще 12 лет назад. МУП «ВКХ» 
проложило временную линию, но 
и на ней постоянно происходили 
порывы. Пилотный проект заклю-
чался в том, что по губернаторской 
программе было выделено 5,6 млн 
руб. на приобретение современных 
полиэтиленовых труб с гарантией 
службы 50 лет. Местный бюджет 
внес свой вклад софинансирова-
нием. А работы по перекладке 
труб на аварийном участке МУП 
«Водопроводно-канализационное 
хозяйство» Волгодонска выполня-
ло хозспособом – собственными 
силами.

Окончание работ было намечено 
в августе, однако Водоканал сумел 
завершить замену трубопровода 
на месяц раньше. Коллектор под-
ключен к городской сети, и МУП 
«ВКХ» может быть спокойно за 
водоотведение в этом месте.

– Пилотный проект завершен 
и оказался успешным, – говорит 
директор Водоканала Сергей Ви-

слоушкин. – Надеемся, что он 
будет распространен на всю Ро-
стовскую область, наш опыт хотят 
перенять другие города, в част-
ности, им уже заинтересовались 
коллеги из Донецка. Помимо того, 
мы получили из резервного фонда 
губернатора Ростовской области 
средства на приобретение экскава-
тора и автокрана. Муниципалитет 
тоже принял участие софинанси-
рованием из городского бюджета. 
Новая техника нужна как воздух 
– например, самый «молодой» 
кран эксплуатируется уже почти 
20 лет. И поэтому помощь области 
и города подоспела крайне своев-
ременно, очень скоро экскаватор 
и кран пополнят автопарк нашего 
предприятия. Мы очень рады, что 
губернатор Ростовской области 
понимает проблемы водопрово-
дно-канализационного хозяйства 
Волгодонска и помогает их решать.

Теперь совместно с администра-
цией Волгодонска МУП «ВКХ» на-
мерено вновь обратиться в область 
с просьбой закрепить успех и вы-
делить финансирование в 2017 году 
на закупку труб для перекладки 
другого, не менее проблемного, 
участка на крупнейшем водоводе 
города – В-24.

Вместе – шаг  
за шагом – решать вопросы 
водоснабжения

В целом трубы, требующие 
перекладки, остаются самым уз-
ким местом водопроводно-кана-
лизационного хозяйства города. 
Водоканал постоянно предпри-
нимает меры по ремонту сетей и 
смог уменьшить потери воды – в 

2015 году они снизились с 38,5 до 
31%. Поэтому пилотный проект, в 
котором участвовал Волгодонск, 
стал первым совместным шагом 
в решении проблем водоснабже-
ния города.

Но  с а м ы м  у з к и м  м е с т о м 
по-прежнему остается само рас-
положение водозаборных соору-
жений Волгодонска. В свое время 
они был крайне неудачно постро-
ены на дамбе Цимлянского водо-
хранилища, состояние которого 
из года в год ухудшается – море 
мелеет и загрязняется, что явля-
ется причиной размножения си-
не-зеленых водорослей.

В последние годы при поддерж-
ке городской администрации 
удалось решить две наиболее 
серьезные задачи. В первую оче-
редь это строительство станции 
микрофильтрации. Для борьбы с 
сине-зелеными водорослями были 
установлены сетчатые барабаны, 
которые выполняют роль мощных 
фильтров. Не менее важным стал 
капитальный ремонт плавучей 
насосной станции – резервного 
источника водоснабжения Волго-
донска. Во время большого ско-
пления сине-зеленых водорослей 
либо сильных ветров на море 
«плавучка» брала на себя функции 
основного водозабора. Она работа-
ла с 1978 года, и время взяло свое: 
днище проржавело, и никакие лат-
ки уже не спасали.

На капремонт станции город-
ской бюджет в прошлом году 
выделил 15 млн руб. Подрядчик 
– судоремонтный завод в городе 
Калач-на Дону – обновил корпус 
и подводную часть станции. А 

кроме этого, Водоканал заменил 
морально устаревшее электроо-
борудование. Это позволяет пред-
приятию экономить электроэнер-
гию, а значит, снижать затраты на 
производство питьевой воды.

Тем не менее, окончательно «по-
бедить» проблему может только 
завершение строительства водоза-
бора на реке Дон. Он был факти-
чески готов в 90-х годах, но из-за 
сложнейшей экономической ситу-
ации Атоммаш (который тогда был 
заказчиком) заморозил стройку. 
Очень жаль, ведь в Дону проточ-
ная вода, и сине-зеленые водорос-
ли уже были бы не страшны.

Еще один актуальный вопрос, 
который хотелось бы решить 
городу – уйти от хлорирования 
воды. Хлор, конечно, обеззара-
живает, убивая микробы, но все 
же является достаточно вредным 
веществом. Альтернатива – при-

менение гипохлорида натрия, 
эффективного и безвредного со-
единения. Проектно-сметную 
документацию Водоканал давно 
разработал, однако для перехода 
всей системы очистки воды на 
гипохлорирование требует нема-
лых денег.

– Как показал пилотный проект 
по перекладке коллектора, ког-
да все вносят посильный вклад, 
то даже в самой сложной ситу-
ации ничего невозможного нет, 
– отмечает Сергей Вислоушкин. 
– Нашим детям и внукам очень 
хочется оставить город, в котором 
не будет проблем ни с качествен-
ной питьевой водой, ни с канали-
зацией. А значит, необходимо и 
дальше двигаться в намеченном 
направлении. Поэтому надеемся 
на помощь области и губернатора 
в решении проблем водоснабже-
ния Волгодонска.

Сбор средств на памятник донским 
связистам продолжается
Для установки памятника связистам требуется помощь отраслевиков 
и ростовчан, поэтому сбор средств продолжается. Сегодня уже ведут-
ся работы на месте возведения новой скульптуры неподалеку от Аллеи 
связистов у входа в парк им. Николая Островского в Ростове-на-Дону,  
а также в мастерской скульптора Валентина Костева. Высота скульпту-
ры составит около 5 м, материал – сталь и бронза. Если деньги удастся 
собрать, памятник появится осенью.

По территории Ростовской области (Октябрьско-
го р-на, Красносулинского р-на, Каменского р-на, г. 
Донецка, Белокалитвенского р-на, Тацинского р-на, 
Тарасовского р-на) проходят магистральные газо-
проводы и газопроводы-отводы общей протяжен-
ностью более 600 км, сопутствующие кабели тех-
нологической связи общей протяженностью более 
431км, из них оптико-волоконных кабелей 185км; 
линии электропередач напряжением 0,4-35кВ об-
щей протяженностью 170 км и эксплуатируется бо-
лее 200 единиц электрооборудования. От их ста-
бильного и надежного функционирования в значи-
тельной степени зависит устойчивая работа всех от-
раслей промышленности и сельского хозяйства Ро-
стовской области.

Эксплуатация магистральных газопроводов в север-
ной части Ростовской области производится филиалом 
ООО «Газпром трансгаз Краснодар» «Каменск-Шах-
тинское линейное производственное управление 
магистральных газопроводов», находящимся в Ка-
менск-Шахтинском районе, в двух километрах к се-
веру-западу от станицы Калитвенская.

В состав магистральных газопроводов соглас-
но «Правилам охраны магистральных трубопрово-
дов» входят:
 трубопровод с ответвлениями и лупингами, запор-

ной арматурой, переходами через естественные и ис-
кусственные препятствия, узлами подключения ком-
прессорных станций, узлами пуска и приема очистных 
и диагностических устройств, узлами измерения ко-
личества продукции, конденсатосборниками, устрой-
ствами для ввода ингибиторов гидратообразования, 
узлами спуска продукции или продувки газопровода;
 установки электрохимической защиты трубопро-

водов от коррозии, линии и сооружения технологиче-
ской связи, средства телемеханики трубопроводов;
 линии электропередачи, предназначенные для 

обслуживания трубопроводов, электроснабжения 
компрессорных станций, устройства электроснабже-
ния и дистанционного управления запорной армату-
рой и установками электрохимической защиты тру-
бопроводов;
 противопожарные средства, противоэрозионные 

и защитные сооружения трубопроводов;
  емкости для хранения и разгазирования кон-

денсата;
 сооружения линейной службы эксплуатации тру-

бопроводов;
 вдольтрассовые проезды и переезды через тру-

бопроводы; постоянные дороги, вертолетные пло-
щадки, расположенные вдоль трассы трубопровода и 
подъезды к ним, опознавательные и сигнальные зна-
ки местонахождения трубопроводов, сигнальные зна-
ки при пересечении трубопроводами внутренних су-
доходных путей;
 компрессорные и газораспределительные станции;
 автомобильные газонаполнительные станции.
«Правила охраны магистральных трубопроводов» 

являются обязательными для исполнения предприя-
тиями трубопроводного транспорта, местными орга-
нами власти и управления, а также другими предпри-
ятиями, организациями и гражданами, производящи-
ми работы или какие-либо действия в районе прохож-
дения трубопроводов.

Магистральные трубопроводы относятся к объектам 
повышенного риска.

Для исключения возможности повреждения трубо-

проводов (при любом виде их прокладки) устанавли-
ваются охранные зоны:
 вдоль трасс трубопроводов, транспортирующих 

природный газ – в виде участка земли, ограниченно-
го условными линиями, проходящими в 25 метрах от 
оси трубопровода с каждой стороны;
 вдоль трасс многониточных трубопроводов – в 

виде участка земли, ограниченного условными лини-
ями, проходящими на указанных выше расстояниях от 
осей крайних трубопроводов;
 вдоль подводных переходов – в виде участка во-

дного пространства от водной поверхности до дна, 
заключенного между параллельными плоскостями, 
отстоящими от осей крайних ниток переходов на 100 
метров с каждой стороны;
 вокруг емкостей для хранения и разгазирования 

конденсата – в виде участка земли, ограниченно-
го замкнутой линией, отстоящей от границ террито-
рий указанных объектов на 50 метров во все стороны;
 вокруг компрессорных и газораспределительных 

станций, узлов измерения продукции – в виде участка 
земли, ограниченного замкнутой линией, отстоящей 
от границ территорий указанных объектов на 100 ме-
тров во все стороны.

Для исключения возможности повреждения линий 
электропередач и поражения электрическим током 
устанавливаются охранные зоны:
 вдоль воздушных линий электропередачи – в виде 

части поверхности участка земли и воздушного про-
странства (на высоту, соответствующую высоте опор 
воздушных линий электропередачи), ограниченной па-
раллельными вертикальными плоскостями, отстоящи-
ми по обе стороны линии электропередачи от крайних 
проводов при неотклоненном их положении на рас-
стоянии 10 метров для ВЛ напряжением 1-20 кВ и 15 
м для ВЛ напряжением 35 кВ;
 вдоль подземных кабельных линий электропере-

дачи – в виде части поверхности участка земли, рас-
положенного под ней участка недр (на глубину, соот-
ветствующую глубине прокладки кабельных линий 
электропередачи), ограниченной параллельными вер-
тикальными плоскостями, отстоящими по обе стороны 
линии электропередачи от крайних кабелей на рассто-
янии 1 метра (при прохождении кабельных линий на-
пряжением до 1 киловольта в городах под тротуара-
ми – на 0,6 метра в сторону зданий и сооружений и на 
1 метр в сторону проезжей части улицы).

Земельные участки, входящие в охранные зоны ма-
гистральных трубопроводов, не изымаются у земле-
пользователей и используются ими для проведения 
сельскохозяйственных и иных работ с обязательным 
соблюдением «Правил охраны магистральных тру-
бопроводов».

В охранных зонах трубопроводов запрещается про-
изводить всякого рода действия, могущие нарушить 
нормальную эксплуатацию трубопроводов либо при-
вести к их повреждению, в частности:

а) перемещать, засыпать и ломать опознавательные и 
сигнальные знаки, контрольно-измерительные пункты;

б) открывать люки, калитки и двери необслужива-
емых усилительных пунктов кабельной связи, ограж-
дений узлов линейной арматуры, станций катодной 
и дренажной защиты, линейных и смотровых колод-
цев и других линейных устройств, открывать и закры-
вать краны и задвижки, отключать или включать сред-
ства связи, энергоснабжения и телемеханики трубо-
проводов;

в) устраивать всякого рода свалки, выливать раство-
ры кислот, солей и щелочей;

г) разрушать берегоукрепительные сооружения, 
водопропускные устройства, земляные иные соору-
жения (устройства), предохраняющие трубопрово-
ды от разрушения;

д) бросать якоря, проходить с отданными якорями, 
цепями, лотами, волокушами и тралами, производить 
дноуглубительные и землечерпальные работы;

е) разводить огонь и размещать какие-либо откры-
тые или закрытые источники огня;

ж) копать и обрабатывать почву сельскохозяйствен-
ными и мелиоративными орудиями и механизмами на 
глубину более 0,3 метра.

В охранных зонах трубопроводов без письменного 
разрешения предприятий трубопроводного транспор-
та запрещается:

а) возводить любые постройки и сооружения, стро-
ить коллективные сады с жилыми домами, устраивать 
массовые спортивные соревнования, соревнования с 
участием зрителей, купания, массовый отдых людей, 
любительское рыболовство, расположение времен-
ных полевых жилищ и станов любого назначения, за-
гоны для скота; (в ред. Постановления Госгортехнад-
зора РФ от 23.11.94 N 61)

б) высаживать деревья и кустарники всех видов, 
складировать корма, удобрения, материалы, сено и 
солому, располагать коновязи, содержать скот, выде-
лять рыбопромысловые участки, производить добычу 
рыбы, а также водных животных и растений, устраи-
вать водопои, производить колку и заготовку льда;

в) сооружать проезды и переезды через трассы 
трубопроводов, устраивать стоянки автомобильно-
го транспорта, тракторов и механизмов, размещать 
сады и огороды;

г) производить мелиоративные земляные работы, 
сооружать оросительные и осушительные системы;

д) производить всякого рода открытые и подземные, 
горные, строительные, монтажные и взрывные рабо-
ты, планировку грунта.

Письменное разрешение на производство взрыв-
ных работ в охранных зонах трубопроводов выдает-
ся только после представления предприятием, произ-
водящим эти работы, соответствующих материалов, 
предусмотренных действующими Едиными правила-
ми безопасности при взрывных работах.

е) производить геолого-съемочные, геологоразве-
дочные, поисковые и другие изыскательские работы, 
связанные с устройством скважин, шурфов и взятием 
проб грунта (кроме почвенных образцов).

Предприятия и организации, получившие письмен-
ное разрешение на ведение в охранных зонах трубо-
проводов работ, обязаны выполнять их с соблюдени-
ем условий, обеспечивающих сохранность трубопро-
водов и опознавательных знаков и несут ответствен-
ность за повреждение последних.

В охранных зонах электрических сетей запрещает-
ся осуществлять любые действия, которые могут на-
рушить безопасную работу объектов электросетево-
го хозяйства, в том числе привести к их поврежде-
нию или уничтожению, и (или) повлечь причинение 
вреда жизни, здоровью граждан и имуществу физи-
ческих или юридических лиц, а также повлечь нане-
сение экологического ущерба и возникновение пожа-
ров, в том числе:

а) набрасывать на провода и опоры воздушных ли-
ний электропередачи посторонние предметы, а так-

же подниматься на опоры воздушных линий элек-
тропередачи;

б) размещать любые объекты и предметы (материа-
лы) в пределах созданных в соответствии с требова-
ниями нормативно-технических документов прохо-
дов и подъездов для доступа к объектам электросе-
тевого хозяйства, а также проводить любые работы 
и возводить сооружения, которые могут препятство-
вать доступу к объектам электросетевого хозяйства, 
без создания необходимых для такого доступа про-
ходов и подъездов;

в) находиться в пределах огороженной территории 
и помещениях распределительных устройств и под-
станций, открывать двери и люки распределительных 
устройств и подстанций, производить переключения и 
подключения в электрических сетях (указанное тре-
бование не распространяется на работников, занятых 
выполнением разрешенных в установленном поряд-
ке работ), разводить огонь в пределах охранных зон 
вводных и распределительных устройств, подстан-
ций, воздушных линий электропередачи, а также в 
охранных зонах кабельных линий электропередачи;

г) размещать свалки;
д) производить работы ударными механизмами, 

сбрасывать тяжести массой свыше 5 тонн, производить 
сброс и слив едких и коррозионных веществ и горю-
че-смазочных материалов (в охранных зонах подзем-
ных кабельных линий электропередачи).

е) складировать или размещать хранилища любых, в 
том числе горюче-смазочных, материалов;

ж) размещать детские и спортивные площадки, ста-
дионы, рынки, торговые точки, полевые станы, заго-
ны для скота, гаражи и стоянки всех видов машин и 
механизмов, за исключением гаражей-стоянок авто-
мобилей, принадлежащих физическим лицам, прово-
дить любые мероприятия, связанные с большим ско-
плением людей, не занятых выполнением разрешен-
ных в установленном порядке работ (в охранных зо-
нах воздушных линий электропередачи);

з) использовать (запускать) любые летательные ап-
параты, в том числе воздушных змеев, спортивные мо-
дели летательных аппаратов (в охранных зонах воз-
душных линий электропередачи);

и) проезд машин и механизмов, имеющих общую 
высоту с грузом или без груза от поверхности доро-
ги более 4,5 метра (в охранных зонах воздушных ли-
ний электропередачи);

Предприятиям трубопроводного транспорта раз-
решается:

а) подъезд в соответствии со схемой проездов, со-
гласованной с землепользователем, автомобильно-
го транспорта и других средств к трубопроводу и его 
объектам для обслуживания и проведения ремонт-
ных работ.

В аварийных ситуациях разрешается подъезд к тру-
бопроводу и сооружениям на нем по маршруту, обе-
спечивающему доставку техники и материалов для 
устранения аварии с последующим оформлением и 
оплатой нанесенных убытков землевладельцам.

Если трубопроводы проходят по территории запрет-
ных зон и специальных объектов, то соответствующие 
организации должны выдавать работникам, обслужи-
вающим эти трубопроводы, пропуска для проведения 
осмотров и ремонтных работ в любое время суток;

б) устройство в пределах охранной зоны шурфов для 
проверки качества изоляции трубопроводов и состо-
яния средств их электрохимической защиты от кор-

розии и производство других земляных работ, необ-
ходимых для обеспечения нормальной эксплуатации 
трубопроводов, с предварительным (не менее чем за 
5 суток до начала работ) уведомлением об этом зем-
лепользователя;

в) вырубка деревьев при авариях на трубопрово-
дах, проходящих через лесные угодья, с последующим 
оформлением в установленном порядке лесорубочных 
билетов и с очисткой мест от порубочных остатков.

В случае необходимости предприятия трубопрово-
дного транспорта могут осуществить в процессе теку-
щего содержания трубопроводов рубку леса в их ох-
ранных зонах с оформлением лесорубочных билетов 
на общих основаниях. Полученная при этом древеси-
на используется указанными предприятиями.

Строительство жилых массивов (включая коллек-
тивные сады и дачные поселки), промышленных 
и сельскохозяйственных предприятий, отдельных 
зданий, строений (жилых и нежилых) сооружений 
и т.д. может производиться в районе прохождения 
магистральных газопроводов при строгом соблю-
дении минимальных расстояний от оси трубопро-
водов до строений и сооружений, предусмотрен-
ных СНиП 2.05.06-85 «Магистральные трубопрово-
ды» и по согласованию с предприятиями трубопро-
водного транспорта.

Зона минимальных расстояний газопровода – это 
наименьшее расстояние (отступы) от объектов ма-
гистральных газопроводов, обеспечивающие насе-
ленным пунктам, отдельным жилым, хозяйственным 
и производственным сооружениям и другим объек-
там третьих лиц отсутствие ущерба (или его мини-
мизацию) при возможных авариях объектов маги-
стральных газопроводов.

В использовании земель в пределах охранной зоны 
и зоны минимальных расстояний магистральных газо-
проводов необходимо руководствоваться следующи-
ми законодательными и нормативными документами:
 Федеральным Законом №69-ФЗ «О газоснабже-

нии в РФ;
 Федеральным Законом №116-ФЗ «О промышлен-

ной безопасности опасных производственных объ-
ектов»;
 «Правилами охраны магистральных газопрово-

дов»;
 СНиП 2.05.06-85* «Магистральные трубопроводы»;
 Земельным Кодексом РФ;
 Правила установления охранных зон объектов 

электросетевого хозяйства и особых условий исполь-
зования земельных участков, расположенных в гра-
ницах таких зон.

Виновные в их нарушении несут ответственность 
в соответствии с действующим законодательством.

Во избежание совершения террористических ак-
тов и других преступлений на объектах магистраль-
ных газопроводах просьба сообщать о подозритель-
ном движении транспорта и людей у объектов маги-
стрального газопровода, о следах преступных по-
сягательств, о людях, без разрешения и землеотво-
да проводящих земляные работы в охранных зонах 
магистральных газопроводов, о местах выхода газа 
на поверхность земли и запаха газа по телефонам: 
8(86365) 4-89-75, 8(86365) 4-14-22, 8(86365) 4-89-
74(доб. 6-42-14; 6-42-22; 6-44-50).
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Тренировочные площадки  
ЧМ–2018 будут оснащены Интернетом
Все шесть тренировочных площадок к мундиалю будут оснащены 
Интернетом и голосовой связью GSM. «Ростелеком» уже подвел 
линии связи к стадионам «Олимп-2» и «Торпедо», сообщает 
управление информационных технологий правительства области. 
Предматчевыми тренировочными площадками чемпионата мира 
по футболу FIFA–2018 станут ростовские стадионы «Локомотив», 
«Олимп-2», «Спортивный клуб Армии», «Труд», а также азовский 
спортивный комплекс имени Э.П. Лакомова и таганрогский стадион 
«Торпедо». В настоящее время ведется строительство линий  
связи к стадиону «Ростов Арена».



с Иннокентием 
Ларинцевым

криминальные 
новости

Общество с ограниченной ответственностью «ПОБЕДА» уве-
домляет о готовности изготовления предвыборных печатных 
агитационных материалов для зарегистрированных кандида-
тов, участвующих в выборах депутатов Государственной Думы 
Федерального Собрания Российской Федерации седьмого созы-
ва, а также Выборах депутатов представительных органов муни-
ципальных образований Ростовской области и в выборах депута-
тов Законодательного Собрания Ростовской области по Азовско-
му одномандатному избирательному округу № 20 и Ленинскому 
одномандатному избирательному округу № 28, назначенных на 
18 сентября 2016 г. и в соответствии с пунктом 1ст.54 Федераль-
ного закона от 12 июня 2002 года № 67-ФЗ «Об основных гаран-
тиях избирательных прав на участие в референдуме граждан Рос-
сийской Федерации», а также пунктом части 14 статьи 64 Феде-
рального закона «О выборах депутатов Государственной Думы 
Федерального Собрания Российской Федерации» публикует све-
дения о размере (в валюте Российской Федерации) и других усло-
виях оплаты работ по изготовлению вышеуказанных материалов.

РАСЦЕНКИ НА ИЗГОТОВЛЕНИЕ  
ПРЕДВЫБОРНЫХ АГИТАЦИОННЫХ 

МАТЕРИАЛОВ ЗА ЕДИНИЦУ  
ПРОДУКЦИИ СОСТАВЛЯЮТ:

Наименование продукции 1000шт. 5000шт.
А4, офсетная бумага 80 г/м2, 1+0 2,00 руб. 1,40 руб.
А4, офсетная бумага 80 г/м2, 4+0 3,42 руб. 1,20 руб.
А4, офсетная бумага 80 г/м2, 4+4 4,50 руб. 2,00 руб.
А3, офсетная бумага 80 г/м2, 4+0 4,05 руб. 1,50 руб.
А3, офсетная бумага 80 г/м2, 4+4 5,47 руб. 3,30 руб.
А4, мелованная бумага 115 гр, 4+0 4,10 руб. 1,55 руб.
А4, мелованная бумага 115 гр, 4+4 6,10 руб. 2,50 руб.
А3, мелованная бумага 115 гр, 4+0 5,90 руб. 2,70 руб.
А3, мелованная бумага 115 гр, 4+4 7,90 руб. 4,10 руб.
Футболка х\б, плотность 160 г, 
логотип в 1 цвет, А4 350,00 руб. 300,00 руб.

Бейсболка, логотип в 1 цвет 10х10см 310,00 руб. 290,00 руб.
Баннер 330г,3*6м (18кв.м) с люверсами – 
2 100,00руб.
Самоклеящаяся пленка с печатью 720dpi 
(1кв.м.) – 190,00 руб.
Штендер с изображением– 6500 руб./шт.
Флаг 1х1,5м с печатью – 1600,00 руб./шт
Флажок 210х150мм с печатью –  
160,00 руб./шт. при тираже от 100 единиц.

*Цены указаны без надбавки за срочность, без учета стоимости разра-
ботки оригинал-макета, без учета стоимости доставки. Условия опла-
ты могут меняться в зависимости от изменения форматов и тиражей.

Общество с ограниченной ответственностью «ПОБЕДА»
344064, Ростовская область, г.  Ростов-на-Дону, ул. Вавило-
ва, д.  53, литер Л. ИНН/КПП 6163106614/616501001, ОГРН 
1116195001845, р/с 40702810607000001208  в РОСТОВ-
СКИЙ РФ АО «РОССЕЛЬХОЗБАНК», г. Ростов-на-Дону, К/с 
30101810800000000211, БИК 046015211, Директор Коряко Н.Г.
Тел: +7(988)9446950, +7 (863) 2043254 (55,56,57,58)
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Угнать на 60 секунд
Пьяный житель Шахт угнал 

автомобиль «Таврия» с парков-
ки у городского пляжа. 

Он выбил стекло и залез внутрь, 
после чего завел автомобиль и по-
пытался скрыться. К несчастью 
для угонщика, машина заглохла 
через несколько сотен метров. 
Когда владелец авто заметил 
свою машину недалеко от выезда 
с пляжа, он догнал угонщика, по-
валил его на землю и удерживал 
до приезда полиции. В отноше-
нии преступника правоохрани-
тели возбудили уголовное дело.

Убийца на Audi
Неизвестный водитель Audi 

A4 в Ростове сбил 37-летнего 
пешехода и скрылся с места 
преступления.

ДТП произошло возле дома 
№ 31А по проспекту Шолохова. 
Прохожий был сбит на регули-
руемом пешеходном переходе 
и скончался до приезда скорой 
помощи от полученных травм. 
Сейчас полиция разыскивает 
преступника.

Пожалел 
30 миллионов  
для налоговой

Директор ростовской стро-
ительной компании заполнил 
налоговую декларацию с хитре-
цой и сэкономил 30 млн руб. на 
выплатах НДС. 

После того, как об этом узнали 
полицейские, была проведена 
проверка, результаты которой 
передали в Следком. Теперь в 
отношении мужчины возбуждено 
уголовное дело, а сам он нахо-
дится под подпиской о невыезде. 
Ему может грозить до шести лет 
лишения свободы.

Честные 6 млн 
долларов  
Анжелы-Марии 
Цапок

Вдова главы кущевской ОПГ 
Сергея Цапка Анжела-Мария 
подала в ростовский суд иск с 
требованием освободить ее бан-
ковские счета, которые ранее 
были арестованы.

В банке у Анжелы-Марии Ца-
пок сейчас лежит около 6 млн 
долларов США. Также Цапок 
требует снять арест с ее автомо-
биля Porsche и частного дома в 
Ростове, поскольку, по ее словам, 
они нажиты честным путем. Не-
смотря на свое желание вернуть 
арестованные средства, на первое 
слушание в Железнодорожный 
суд Ростова Анжела-Мария не 
явилась. Следующее заседание 
назначено на 9 августа.

Информация
ние: установлено отно-
сительно ориентира, рас-
положенного в границах 
участка.

Заказчиком кадастро-
вых работ по подготовке 
проекта межевания зе-
мельного участка явля-
ется ООО «Маныч-Агро» 
(ОГРН 1026103161336) 
( п о ч т о в ы й  а д р е с : 
346601, Ростовская об-
ласть, Багаевский рай-
он, с т. Манычская, ул. 
Магаданская, д.  7, тел.: 
89885848115.

Настоящим сообщени-
ем уведомляем участни-
ков долевой собствен-
ности, имеющих 1/919 
долю в праве собствен-
ности на земельный уча-
сток сельскохозяйствен-
ного назначения с ка-
д а с т р о в ы м н о м е р о м 
61:03:0600007:794, о не-
обходимости согласо-

вания вышеуказанно-
го проекта межевания. 
Предметом согласования 
являются размер и ме-
стоположение выделяе-
мого, в счет 9 долей, зе-
мельного участка.

И с хо д н ы м з е м е л ь -
ным участком являет-
ся земельный участок 
с е л ь с к о х о з я й с т в е н -
ного назначения с ка-
д а с т р о в ы м н о м е р о м 
61:03:0600007:794, пре-
доставленный в общую 
долевую собственность 
для сельскохозяйствен-
ного производства, рас-
положенный по адресу: 
Ростовская область, Ба-
гаевский район, в гра-
ницах плана ЗАО «Арпа-
чинское». Местоположе-
ние: установлено относи-
тельно ориентира, рас-
положенного в границах 
участка.

Все заинтересованные 
лица могут ознакомить-
ся с проектом межева-
ния земельного участка в 
течение 30  календарных 
дней со дня опубликова-
ния настоящего сообще-
ния у кадастрового инже-
нера по адресу: 346630, 
Ростовская область, Семи-
каракорский район, г. Се-
микаракорск, 5-й пер., 
д.  25, ежедневно, кроме 
субботы и воскресенья, с 
9.00 час. До 18.00 и пре-
доставить обоснованные 
возражения относитель-
но размера и местополо-
жения границ выделяе-
мого земельного участка 
в счет 14 земельных до-
лей, по адресу: 346630, 
Ростовская область, Се-
микаракорский район, 
г.  Семикаракорск , 5-й 
пер., д. 25, Говоруха Ми-
хаил Анатольевич.

Кадастровым инжене-
ром Говорухой Михаилом 
Анатольевичем, являю-
щимся работником ООО 
«Центр управления про-
ектами», почтовый адрес: 
346630, Ростовская об-
л а с т ь ,  Се м и к а р а ко р -
ский район, г. Семикара-
корск, 5-й пер., д. 25, те-
лефон: 8-928-229-03-43, 
адрес электронной по-
ч т ы:  310 870@i n b ox .
ru ,  подготов лен про-
ект межевания земель-
ного участка, выделя-
емого в счет 9 земель-
ных долей из земельно-
го участка сельскохозяй-
ственного назначения с 
кадастровым номером 
61:03:0600007:794, на-
ходящегося по адресу: 
Ростовская область, Ба-
гаевский район, в гра-
ницах плана ЗАО «Арпа-
чинское». Местоположе-

Извещение о согласовании проекта межевания земельного участка
су: Ростовская обл., р-н 
Зерноградский, участок 
находится примерно в 
0,296 км по направлению 
на юг от южной окраины 
относительно ориенти-
ра х. Каменный. Заказчи-
ком работ является Степа-
нова Екатерина Юрьевна, 
проживающая по адре-
су: Ростовская область, 
Усть-Донецкий район, РП 
Усть-Донецкий, ул. Шоло-
хова, д. 20.

Местоположение вы-
деляемого земельного 
участка: Ростовская обл., 
р-н Зерноградский, уча-
сток находится примерно 
в 0,296  км по направле-

нию на юг от южной окра-
ины относительно ориен-
тира х. Каменный в гра-
ницах кадастровых квар-
талов 61:12:0601301  и 
61:12:0601302. Уведом-
ляем участников долевой 
собственности на данный 
земельный участок о не-
обходимости согласова-
ния вышеуказанного про-
екта межевания. Предме-
том согласования являет-
ся размер и местополо-
жение границ выделяемо-
го в счет доли земельно-
го участка.

Ознакомится с проек-
том межевания и направ-
лять обоснованные воз-

ражения по согласованию 
размера и местоположе-
ния границ земельного 
участка можно в течение 
30 дней со дня опублико-
вания данного извещения 
по адресу: 344019, г.  Ро-
стов-на-Дону, ул. 1-я Май-
ская, д.  15/16, офис 303, 
телефон: 79889462087. 
Время согласования – с 
понедельника по пятницу 
с 9.00 до 18.00.

При проведении согла-
сования местоположения 
границ при себе иметь до-
кументы, удостоверяю-
щие личность, а также до-
кументы о правах на зе-
мельный участок.

В соответствии со ста-
тьей 13.1  Федерально-
го Закона от 24.07.2002 
г.  №101-ФЗ «Об оборо-
те земель сельскохозяй-
ственного назначения» 
кадастровым инженером 
Росляковой Еленой Вяче-
славной (квалификацион-
ный аттестат № 61-10-79, 
адрес: 34 4019, г.   Ро-
стов-на-Дону, ул. 1-я Май-
ская, д.  15/16, офис 303, 
e-mail: terra-15@list.ru, те-
лефон: 79889462087) под-
готовлен проект меже-
вания земельного участ-
ка с кадастровым номе-
ром 61:12:0000000:15996, 
расположенного по адре-

Извещение о согласовании проекта межевания земельного участка
Ростовская обл., р-н Зер-
ноградский, п. Зерновой, 
на землях и в границах 
АООТ «Сорго». Заказчи-
ком работ является Степа-
нова Екатерина Юрьевна, 
проживающая по адре-
су: Ростовская область, 
Усть-Донецкий район, РП 
Усть-Донецкий, ул. Шоло-
хова, д. 20.

Местоположение выде-
ляемого земельного участ-
ка: Ростовская обл., р-н 
Зерноградский, п. Зерно-
вой, на землях и в границах 
АООТ «Сорго». С севера – 
земельный участок с КН 
61:12:0601001:173, с вос-
тока – земельный участок 

с КН 61:12:0601001:143, с 
юга – земельные участки 
с КН 61:12:0601001:247 и с 
КН 61:12:0601001:246, с за-
пада – земельный участок 
с КН 61:12:0601001:146. 
Уведомляем участников 
долевой собственности 
на данный земельный уча-
сток о необходимости со-
гласования вышеуказан-
ного проекта межевания. 
Предметом согласования 
является размер и место-
положение границ выде-
ляемого в счет доли зе-
мельного участка.

Ознакомится с проек-
том межевания и направ-
лять обоснованные воз-

ражения по согласованию 
размера и местоположе-
ния границ земельного 
участка можно в течение 
30 дней со дня опублико-
вания данного извещения 
по адресу: 344019 г.  Ро-
стов-на-Дону, ул. 1-я Май-
ская, д.  15/16, офис 303, 
телефон: 79889462087. 
Время согласования – с 
понедельника по пятницу 
с 9.00 до 18.00.

При проведении согла-
сования местоположения 
границ при себе иметь до-
кументы, удостоверяю-
щие личность, а также до-
кументы о правах на зе-
мельный участок.

В соответствии со ста-
тьей 13.1  Федерально-
го Закона от 24.07.2002 
г.  №101-ФЗ «Об оборо-
те земель сельскохозяй-
ственного назначения» 
кадастровым инженером 
Росляковой Еленой Вяче-
славной (квалификацион-
ный аттестат №61-10-79, 
адрес: 34 4019, г.   Ро-
стов-на-Дону, ул. 1-я Май-
ская, д.  15/16, офис 303, 
e-mail: terra-15@list.ru, 
телефон: +79889462087) 
подготовлен проект меже-
вания земельного участ-
ка с кадастровым номе-
ром 61:12:0601001:38 рас-
положенного по адресу: 

Извещение о согласовании проекта межевания земельного участка
су: Ростовская обл., р-н 
Зерноградский, участок 
находится примерно в 
0,296 км по направлению 
на юг от южной окраины 
относительно ориентира 
хутора Каменный. Заказ-
чиком работ является Сте-
панова Екатерина Юрьев-
на проживающая по адре-
су: Ростовская область, 
Усть-Донецкий район, РП 
Усть-Донецкий, ул. Шоло-
хова д. 20.

Местоположение вы-
деляемого земельного 
участка: Ростовская обл., 
р-н Зерноградский, уча-
сток находится примерно 
в 0,296  км по направле-

нию на юг от южной окра-
ины относительно ори-
ентира хутор Каменный 
в границах кадастрового 
квартала 61:12:0601301. 
Уведомляем участников 
долевой собственности 
на данный земельный 
участок о необходимо-
сти согласования вышеу-
казанного проекта меже-
вания. Предметом согла-
сования является размер 
и местоположение границ 
выделяемого в счет доли 
земельного участка.

Ознакомится с проек-
том межевания и направ-
лять обоснованные воз-
ражения по согласова-

нию размера и местопо-
ложения границ земель-
ного участка можно в 
течение 30  дней со дня 
опубликования данно-
го извещения по адресу: 
344019 г. Ростов-на-До-
н у,  ул .  1- я  Май с к а я , 
д. 15/16, офис 303, теле-
фон: 79889462087. Вре-
мя согласования – с по-
недельника по пятницу с 
9.00 до 18.00.

При проведении согла-
сования местоположения 
границ при себе иметь 
документы, удостоверя-
ющие личность, а так же 
документы о правах на 
земельный участок.

В соответствии со ста-
тьей 13.1  Федерально-
го Закона от 24.07.2002 
г.  №  101-ФЗ «Об оборо-
те земель сельскохозяй-
ственного назначения» 
кадастровым инженером 
Росляковой Еленой Вяче-
славной (квалификацион-
ный аттестат № 61-10-79 
адрес: 344019 г.  Рос-
тов-на-Дону, ул. 1-я Май-
ская, д.  15/16, офис 303, 
e-mail:terra-15@list.ru, те-
лефон: 79889462087 под-
готовлен проект межева-
ния земельного участка 
с кадастровым номером 
61:12:0000000:15996 рас-
положенного по адре-

Извещение о согласовании проекта межевания земельного участка
61:12:0000000:32  распо-
ложенного по адресу: Ро-
стовская обл, Зерноград-
ский район, на землях и 
в границах АООТ «Садо-
вод». Заказчиком работ яв-
ляется Степанова Екатери-
на Юрьевна проживающая 
по адресу: Ростовская об-
ласть, Усть-Донецкий рай-
он, РП Усть-Донецкий, ул. 
Шолохова д. 20.

Местоположение вы-
деляемого земельного 
участка: Ростовская обл, 
Зерноградский район, на 
землях и в границах АООТ 
«Садовод» и в границах 

кадастрового квартала 
61:12:0601301. Уведом-
ляем участников долевой 
собственности на данный 
земельный участок о не-
обходимости согласова-
ния вышеуказанного про-
екта межевания. Предме-
том согласования являет-
ся размер и местоположе-
ние границ выделяемо-
го в счет доли земельно-
го участка.

Ознакомится с проек-
том межевания и направ-
лять обоснованные воз-
ражения по согласованию 
размера и местоположе-

ния границ земельного 
участка можно в течение 
30 дней со дня опублико-
вания данного извещения 
по адресу: 344019, г. Ро-
стов-на-Дону, ул. 1-я Май-
ская, д.  15/16, офис 303, 
телефон: 79889462087. 
Время согласования – с 
понедельника по пятни-
цу с 9.00 до 18.00.

При проведении согла-
сования местоположения 
границ при себе иметь до-
кументы, удостоверяю-
щие личность, а также до-
кументы о правах на зе-
мельный участок.

В соответствии со ста-
тьей 13.1  Федерально-
го Закона от 24.07.2002 
г.  №  101-ФЗ «Об оборо-
те земель сельскохозяй-
ственного назначения» 
кадастровым инженером 
Росляковой Еленой Вяче-
славной (квалификацион-
ный аттестат № 61-10-79, 
адрес: 344019, г.   Ро-
стов-на-Дону, ул. 1-я Май-
ская, д.  15/16, офис 303, 
e-mail: terra-15@list.ru, те-
лефон: 79889462087 под-
готовлен проект межева-
ния земельного участка 
с кадастровым номером 

Извещение
Кадастровый инженер 

Войнова Виктория Викто-
ровна, адрес: 344091, г. Ро-
стов-на-Дону, пр. Стачки, 
д.  243, адрес электр. поч-
ты: aoz-yug@mail.ru, тел. 
8-909-42-43-144, извещает, 
что ею подготовлен проект 
межевания одного земель-
ного участка, выделяемо-
го в счет долей в праве об-
щей долевой собственно-
сти на земельный участок 
с кадастровым номером 
61:14:0600012:1652, место-
положение: Ростовская обл., 
р-н. Кагальницкий, в грани-
цах земель СПК «Родина». 
Заказчиком работ являет-

ся: Срабионян Агоп Араке-
лович, адрес: 344091, Рос-
сия, Ростовская область, 
г.  Ростов-на-Дону, пр. Стач-
ки, д.  №  184/3, кв.  11, тел. 
8-928-611-01-01.

С проектом межевания 
можно ознакомиться по 
адресу: г.  Ростов-на-Дону, 
пр. Стачки, д. 243 в рабочие 
дни с 09.00 до 18.00. Возра-
жения относительно разме-
ра и местоположения гра-
ниц выделяемого в счет зе-
мельных долей участка на-
правлять по адресу: 344091, 
г. Ростов-на-Дону, пр. Стачки, 
д. 243 в течение 30 дней по-
сле выхода газеты.

Извещение о согласовании  
проекта межевания  
земельного участка

В соответствии со ста-
тьей 13.1  Федерально-
го Закона от 24.07.2002 
г.  №  101-ФЗ «Об обо-
роте земель сельскохо-
зяйственного назначе-
ния» кадастровым инже-
нером Росляковой Еле-
ной Вячеславной (ква-
лификационный ат те-
стат №  61-10-79, адрес: 
344019, г.  Ростов-на-До-
н у,  ул .  1-я  Майск а я , 
д. 15/16, офис 303, e-mail: 
terra-15@list .ru, теле-
фон: 79889462087  под-
готовлен проект межева-
ния земельного участка 
с кадастровым номером 
61:12:0601001:38  распо-
ложенного по адресу: Ро-
стовская обл., р-н Зерно-
градский, п. Зерновой, 
на землях и в границах 
АООТ «Сорго». Заказчи-
ком работ является Степа-
нова Екатерина Юрьевна, 
проживающая по адре-
су: Ростовская область, 
Усть-Донецкий район, РП 
Усть-Донецкий, ул. Шоло-
хова д. 20.

Местоположение вы-
деляемого земельного 
участка: Ростовская обл., 
р-н Зерноградский, п. 
Зерновой, на землях и 
в границах АООТ «Со-

рго» в границах када-
с т р о в о г о  к в а р т а л а 
61:12:0601001 площадью 
222,75  га. Уведомляем 
участников долевой соб-
ственности на данный зе-
мельный участок о необ-
ходимости согласования 
вышеуказанного проек-
та межевания. Предме-
том согласования явля-
ется размер и местополо-
жение границ выделяемо-
го в счет доли земельно-
го участка.

Ознакомится с проек-
том межевания и направ-
лять обоснованные воз-
ражения по согласованию 
размера и местоположе-
ния границ земельного 
участка можно в течение 
30 дней со дня опублико-
вания данного извещения 
по адресу: 344019, г. Ро-
стов-на-Дону, ул. 1-я Май-
ская, д.  15/16, офис 303, 
телефон: 79889462087. 
Время согласования – с 
понедельника по пятни-
цу с 9.00 до 18.00.

При проведении согла-
сования местоположения 
границ при себе иметь до-
кументы, удостоверяю-
щие личность, а также до-
кументы о правах на зе-
мельный участок.

В НОВОСТИ  
С ГОЛОВОЙ!

ЗАХОДИ НА САЙТ

www.don24.ru

ЗА БОЛЕЕ ПОДРОБНОЙ ИНФОРМАЦИЕЙ  
ПРОСЬБА ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛ. 8(863)23-63-166

УВА Ж АЕМЫЙ КЛИЕНТ! ПАО «ВымпелКом»  
в лице агента ООО «Злато Телеком-Центр»

уведомляет об изменении тарифных планов  
по услугам междугородной и международной  
телефонной связи для пользователей- 
физических лиц с 01.08.2016 г. РЕ
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Из Ростова в Сочи  
по воздуху
С 26 июля из аэропорта Ростов-на-Дону в Сочи  
и Волгоград полетит самая молодая авиакомпания 
России – «Пионер». Для своих рейсов перевозчик 
использует турбовинтовые пассажирские самолеты 
Ан-24 (48 человек). Из Ростова в Сочи рейсы будут 
выполняться еженедельно по четвергам; вылет  
из Ростова – в 12.10, (1 час 35 минут полета).  
По вторникам пассажиры смогут улететь  
в Волгоград в 15.15 (1 час 15 минут). Рейс  
в Волгоград станет новым маршрутом авиагавани.
Билеты в Сочи и Волгоград уже есть в кассах 
аэропорта, в тариф заложена перевозка багажа.

Костры в области жечь запрещается
В ближайшие выходные температура воздуха в Ростовской об-
ласти может подняться выше +40°С. Для ликвидации чрезвычай-
ных ситуаций создана группировка сил и средств, насчитывающая 
больше 3 тыс. человек и около тысячи единиц техники.  
Председатель Комиссии по предупреждению  
и ликвидации ЧС и обеспечению пожарной  
безопасности РО, замгубернатора региона  
Вадим Артемов сообщил, что в области ведется  
работа по предотвращению пожаров. В регионе  
увеличено количество профилактических рейдов  
по пожароопасным местам. ГУ МЧС РФ по РО  
напоминает, что разжигание костров, сжигание  
мусора и сухой растительности  
категорически запрещено.

www.molotro.ruЗАХОДИ НА САЙТ
Будь в курсе всех событий
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Байрамян  
продолжает забивать

  МЕЖСЕЗОНЬЕ

В своем третьем  
контрольном матче  
на тренировочном сборе  
в Австрии футболисты  
«Ростова» со счетом 
2:0 победили клуб  
«Слован» из чешского 
города Либерец.

Оба гола были забиты 
во втором тайме. В начале 
отличился Хорен Байра-
мян, второй мяч на счету 
19-летнего воспитанни-
ка питерского «Зенита», 
полузащитника Валерия 
Ярошенко, который на-
ходится в нашей команде 
на просмотре.

В зак л юч и тел ьном 
спарринге на сборе ро-
стовчане встретятся с 
клубом второй немецкой 
Бундеслиги «Хайденхай-
мом».

Как сообщили кор -
респонденту «Молота» 

в пресс-службе ФК, к 
кома нде присоединился 
36-летний защитник Се-
сар Навас, сыгравший в 
составе ростовчан в про-
шлом сезоне 29 матчей.

Целый ряд футболистов 
находятся в «Ростове» на 
просмотре. Кроме Вале-
рия Ярошенко это 26-лет-
ний ливийский напада-
ющий Альбадри Файзал 
Мансур Али, а также 
вратари Данила Ермаков 
и Иван Комиссаров.

17-летний Данила Ер-
маков в прошлом сезоне 
провел 13 матчей в моло-
дежной команде «Кры-
льев Советов». 28-летний 
Иван Комиссаров – вос-
питанник московского 
«Спартака». Ранее вы-
ступал за молодежную 
команду красно-белых, 
«Томь», «Черноморец», 
«Выбор-Курбатово» и 
нижегородский «Олим-
пиец».

А ты сдал  
нормы ГТО?

На ростовском стадионе «Труд» 
прошел областной этап летнего 
фестиваля Всероссийского физ-
культурно-спортивного ком-
плекса ГТО среди школьников.

В соревнованиях приняли уча-
стие победители муниципального 
этапа со всей Ростовской области. 
Школьники в возрасте от 11 до 
15 лет соревновались в беге на 
60 метров, подтягивании, прыжках 
в длину, метании мяча.

– ГТО – это прежде всего здо-
ровый образ жизни. Школьники 
выполняют нормативы, которые 
соответствуют их возрасту. Для 
них это – отличная возможность 
не только укрепить здоровье, но и 
получить дополнительные баллы 
к ЕГЭ, – рассказала организатор 
мероприятия Татьяна Шевченко.

Награждали победителей олим-
пийский чемпион Николай Спинев 
и замминистра спорта области Ви-
талий Криводуд. Николай Спинев 
пожелал успехов нашей команде на 
Всероссийских соревнованиях, ко-
торые пройдут во Владимире с 23 по 
29 августа. Он подчеркнул, что дон-
ская команда впервые примет уча-
стие в состязаниях такого уровня.

– Развитие молодежного спорта – 
приоритетная задача не только для 
нашей области, но и для всей стра-
ны. Школьники, успешно сдавшие 
нормативы ГТО, уже сейчас полу-
чают дополнительные баллы при 
поступлении в вузы. Талантливым 
спортсменам выплачивают стипен-
дии в 6000 руб. В Ростове-на-Дону 
строятся новые стадионы и спор-
тивные площадки, чтобы каждый 
мог вести здоровый образ жизни, 
– отметил Виталий Криводуд.

Автор: Дмитрий БУРОВ

Ефимова победила  
в США

Четырехкратная чемпионка 
мира по плаванию Юлия Ефи-
мова на проходивших в США 
традиционных международ-
ных соревнованиях Los-Angeles 
Invitational выиграла две дис-
танции.

Спортсменка из Волгодонска 
была первой в финальных заплы-
вах на 100 и 200 метров брассом. 
Причем на «двухсотке» россиянка 
показала лучший результат сезона 
в мире – 2 мин. 21,41 сек. На «сот-
не» время, показанное Ефимовой, 
– седьмое в нынешнем сезоне.

Соревнования в Лос-Анджелесе 
стали для Юлии первыми с момен-
та снятия с нее дисквалификации 
из-за положительной пробы на 
мельдоний.

После финиша Юлия Ефимова 
заявила, что наложенная на нее 
дисквалификация нанесла ей не-
поправимый вред. Напомним, что 
отстранение от соревнований не 
позволило лидеру сборной России 
отобраться на Олимпиаду через 
национальный чемпионат. Однако 
позже спортсменка была включе-
на в команду для выступления на 
Играх–2016.

Первый матч –  
в Уфе

На матч против ФК «Орен-
бург» футболисты «Ростова» 
полетят в Уфу.

На стадионе «Нефтяник» прой-
дет встреча, которая откроет чем-
пионат России сезона–2016/2017.

Пресс-служба ФК «Оренбург» 
опубликовала на своем офици-
альном сайте сообщение, что в 
связи с реконструкцией домашне-
го стадиона «Газовик» уральская 
команда проведет три домашних 
матча на стадионе «Нефтяник» в 
Уфе. Речь идет о поединках дебю-
танта премьер-лиги с ФК «Ростов» 
в первом туре, с «Амкаром» – в 
третьем и «Рубином» – в пятом. 
Стадион «Нефтяник» вмещает 16 
тыс. зрителей.

«Руководство ФК «Оренбург» 
предлагало руководителям ФК 
«Ростов», «Амкар» и «Рубин» 
поменять хозяев полей для того, 
чтобы ответные матчи провести во 
втором круге в Оренбурге. Наши 
просьбы не были удовлетворены по 
уважительным причинам – клубам 
неудобно проводить несколько вы-
ездных или домашних матчей под-
ряд и менять структуру подготовки 
команд», – говорится в заявлении 
на сайте уральского клуба. На-
помним, матч в Уфе между «Орен-
бургом» и «Ростовом» пройдет в 
субботу, 30 июля. Начало – в 15.00.

с Юрием  
Соколовым

новости
спорта

Не забудьте поздравить!
24 июля
68  лет исполня-
ется Владимиру 
Федоровичу Чубу, 
экс-губернатору 
Ростовской обла-
сти (1991–2010 гг), 
почетному граж-
данину Ростов-
ской области.

20 июля
65  лет  празднует 
Владимир Дмитри-
евич Катальников, 
председатель коми-
тета ЗСРО по соци-
альной политике, тру-
ду, здравоохранению 
и межпарламентско-
му сотрудничеству.

26 июля
48  лет празд-
нует Александр 
Александрович 
Гребенщиков, 
первый заме-
ститель губер-
натора Ростов-
ской области.

24 июля
56 лет исполня-
ется Владими-
ру Ильичу Бе-
резовскому, гла-
ве администра-
ции Сальского 
района.

20 июля
67 лет отмечает 
Николай Ивано-
вич Присяжнюк, 
президент Тор-
гово-промыш-
ленной палаты 
Ростовской об-
ласти.

20 июля
66 лет исполняется 
Павлу Александро-
вичу Михееву, ди-
ректору Новочер-
касского инженер-
но-мелиоративно-
го института имени 
А.К. Кортунова (фи-
лиал Донской ГАУ).

53801подписной
индекс
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  Сесар Навас на сборе в Австрии

  Смогут ли ростовчане обыграть талантливую поросль «Андерлехта»?

Где играть Азмуну?
  СКАНДА Л

Комитет Российского 
футбольного союза  
по статусу игроков  
отказал «Ростову»  
в регистрации нападаю-
щего Сердара Азмуна.

Представитель коми-
тета заявил, что полу-
ченные РФС документы 
не позволяют донскому 
клубу заявить принад-
лежащего казанскому 
«Рубину» иранского ле-
гионера раньше 29 июля.

– По представленным 
документам, рассмо -
тренным комитетом в 
настоящий момент, Сер-
дар Азмун не может быть 
заявлен за «Ростов» ра-
нее 29 июля 2016 года, – 
сообщается в заявлении 
комитета. – В связи с 
этим мы не можем возло-
жить на Российскую пре-
мьер-лигу обязанность 
осуществить его реги-
страцию за «Ростов». 
Требования, которые 
были заявлены, подле-
жат отказу.

Напомним, что права 
на форварда принадле-
жат казанскому клубу, 
но два минувших сезона 
21-летний иранец про-
вел в составе ростовчан. 
Две недели назад Азмун 
не вышел на занятие 
на тренировочном 
сборе «Рубина» 
и покинул рас-
положение ка-
занцев. Вскоре 
он появился в 
тренировочном 
лагере «Росто-
ва» и п рин я л 
участие в кон-
трольном матче.

Р а н е е  « М о -
л о т »  с о о б щ а л , 
что легионер подал 
жалобу в палату по 
разрешению споров 

Международной феде-
рации футбола, в кото-
рой говорится о нару-
шении «Рубином» ус-
ловий контракта. Азмун 
утверждает: казанцы на-
рушают договоренность, 
не соглашаясь отпускать 
игрока в ростовскую 
коман ду, несмотря на то, 
что дончане предлагают 
«Рубину» сумму, пропи-
санную в его контракте в 
качестве отступных.

– Сердар Азмун хочет 
играть в «Ростове», – за-
явил Мехди Хагитали, 
агент иранского напада-
ющего. – В данный мо-
мент мы ждем, когда до-
говорятся между собой 
ростовчане и казанцы, 
когда будет достигнуто 
какое-то соглашение, 
чтобы Сердар смог вер-
нутся в «Ростов». Мы 
ждем окончания про-
цесса. Пока проблема не 
решена.

  ЛИГА ЧЕМПИОНОВ

Жеребьевка третьего ква-
лификационного раунда 
Лиги чемпионов назвала 

пары, которые поспорят за выход 
в четвертый отборочный круг.

Это «Аякс» (Амстердам) – ПАОК 
(Салоники), «Спарта» (Прага) – 
«Стяуа» (Бухарест), «Шахтер» 
(Донецк) – «Янг Бойз» (Берн), 
«Фенербахче» (Стамбул) – «Мо-
нако» и «Ростов» – «Андерлехт» 
(Брюссель).

Первый матч между «Росто-
вом» и «Андерлехтом» пройдет на 
«Олимпе-2» во вторник, 26 июля. 
Начало встречи – в 19.30. Ответная 
встреча – в бельгийской столице 
2 или 3 августа.

Соперник у нашей команды, что 
и говорить, именитый. «Андер-
лехт» был создан более 100 лет 
назад. Теперь это – самый титуло-
ванный клуб Бельгии. Чемпионом 
страны становился 33 раза, облада-
телем Кубка – девять раз. Дважды 
выигрывал Кубок обладателей куб-
ков европейских стран, один раз 
– Кубок УЕФА, дважды – Супер-
кубок УЕФА. Правда, последнее 
достижение относится к 1983 году.

Если вы заговорите об «Андер-
лехте» с болельщиком со стажем, 
вам обязательно расскажут, какие 
чудо-игроки выходили на поле в 
форме брюссельского клуба в те 
времена, когда «трава была зеленей 
а мяч – круглей».

В первую очередь назовут об-
ладателя национального рекорда 
по числу забитых голов в составе 
сборной Бельгии Поля ван Химста, 
признанного лучшим футболистом 
страны за последние полвека. Упо-
мянут также участника четырех 
мировых первенств Энцо Шифо, 
блистательного голландца Робби 
Ренсенбринка, прозванного «вто-
рым Круиффом». Назовут еще с 
десяток имен. Ведь «Андерлехт» 
– команда с именем.

Жребий
Нашему клубу и не мог попасть-

ся слабый соперник. Высоких 

Бельгийский барьер 
для «Ростова»
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коэффициентов в европейском 
рейтинге «Ростов» еще не зарабо-
тал. Так что «выбор» оппонентов 
был негуст.

А разве было бы лучше, если бы 
достался «Аякс»? И уж совсем не 
хотелось сойтись с «Фенербахче». 
Фанаты турецкого клуба славят-
ся буйным характером. Недаром 
евро пейские топ-клубы с большой 
неохотой отправляются на матчи 
в Стамбул. К тому же в последнее 
время «Фенербахче» пополнялся 
игроками высокого класса, среди 
которых выделяется экс-супербом-
бардир сборной Голландии Робин 
ван Перси.

Последний раз «Андерлехт» 
становился чемпионом Бельгии в 
2014 году. В следующие два сезона 
он финишировал вторым, пропу-
ская вперед «Гент» и «Брюгге». В 
прошлом сезоне бельгийцы в Лиге 
Европы дошли до 1/8 финала, где 
уступили «Шахтеру».

Звезды на вырост
Больших звезд европейского 

калибра в «Андерлехте» сейчас 
нет. Не случайно, что никто из 

нынешнего состава клуба не играл 
в сборной Бельгии на Евро–2016. 
«Андерлехт» берет другим. Он 
воспитывает молодых звездочек, 
которые в дальнейшем вырастают 
в топ-футболистов. Через школу 
брюссельцев прошли такие игро-
ки, как Венсан Компани, Ромелу 
Лукаку, Аднан Янузай.

Сейчас в составе клуба на поле 
выходят как минимум двое из 
будущих звезд. Это 22-летний 
плеймейкер Деннис Прат и 19-лет-
ний вундеркинд Юри Тилеманс. 
Утверждают, что к ним уже вы-
строилась очередь из европей-
ских грандов. Часто упоминают и 
22-летнего голкипера Дави Рофа. 
Лидером клуба в настоящее время 
является 28-летний полузащитник 
Стивен Дефур. Хотя, не в обиду 
будь сказано, его звездные годы 
уже позади.

Экзамен
«Андерлехт» называют коман-

дой на вырост. В ней собрано мно-
го молодых талантов. Но именно 
это служит основной причиной 
нестабильности. Эксперты заме-
чают, что молодежь бельгийского 
вице-чемпиона может спасовать 
перед вышколенной и обученной 
обороной «Ростова».

Нашему клубу крайне важно 
пройти третий отборочный раунд 
Лиги чемпионов. Потому что даже 
если дончане потерпят неудачу в 
следующей, четвертой, квалифи-
кации, команда продолжит вы-
ступление в еврокубках. Успех в 
противостоянии с «Андерлехтом» 
позволит ростовчанам сыграть в 
групповом этапе Лиги Европы.

цитата

Если честно, то очень не хотелось бы, чтобы нам попался  
«Фенербахче». Все-таки там очень сильные игроки, да и  
у России не самые лучшие отношения с Турцией. К тому же в па-
мяти осталось их противостояние против «Локомотива». Тогда  
у россиян почти не было шансов. «Андерлехт» – это команда- 
загадка, но у нас есть время, чтобы подготовиться. В любом  
случае будет сложно, ведь бельгийцы – клуб с мировым именем.
Дмитрий Кириченко, тренер ФК «Ростов»


